国家粮食和物资储备管理平台与省级

平台互通共享数据规范

（试行）

国家粮食和物资储备局信息化推进办公室

2018年11月

**目 录**

[1. 概述 1](#_Toc532829517)

[2. 国家和省平台数据规范（非涉密） 1](#_Toc532829518)

[2.1. 省级平台向国家平台上传数据接口 1](#_Toc532829519)

[2.1.1. 涉粮企业信息数据接口 1](#_Toc532829520)

[2.1.2. 储备计划数据接口 32](#_Toc532829521)

[2.1.3. 省级储备粮轮换计划信息数据接口 33](#_Toc532829522)

[2.1.4. 粮食库存数据接口 36](#_Toc532829523)

[2.1.5. 粮食出入库信息数据接口 39](#_Toc532829524)

[2.1.6. 粮情监测数据接口 44](#_Toc532829525)

[2.1.7. 通风作业监管数据接口 46](#_Toc532829526)

[2.1.8. 熏蒸作业监管数据接口 49](#_Toc532829527)

[2.1.9. 粮情检查数据接口 52](#_Toc532829528)

[2.1.10. 价格监测数据接口 54](#_Toc532829529)

[2.1.11. 质检数据接口 58](#_Toc532829530)

[2.1.12. 应急保障数据接口 63](#_Toc532829531)

[2.1.13. 监督检查数据接口 70](#_Toc532829532)

[2.1.14. 行政执法数据接口 71](#_Toc532829533)

[2.1.15. 粮油加工管理数据接口 77](#_Toc532829534)

[2.1.16. 安全生产数据接口 79](#_Toc532829535)

[2.1.17. 视频监控配置数据接口 87](#_Toc532829536)

[2.1.18. 信用管理数据接口 88](#_Toc532829537)

[2.1.19. 放心粮油数据接口 89](#_Toc532829538)

[2.1.20. 粮食产业数据接口 91](#_Toc532829539)

[2.1.21. 公共服务数据接口 94](#_Toc532829540)

[2.1.22. 政务办公数据接口 95](#_Toc532829541)

[2.2. 国家平台数据向省级平台共享数据接口 104](#_Toc532829542)

[2.2.1. 单位基本信息数据接口 104](#_Toc532829543)

[2.2.2. 加工转换信息数据接口 106](#_Toc532829544)

[2.2.3. 仓储设施基本信息数据接口 107](#_Toc532829545)

[2.2.4. 粮油科技信息数据接口 108](#_Toc532829546)

[2.2.5. 粮油收支平衡月报数据接口 108](#_Toc532829547)

[2.2.6. 规模库存信息数据接口 111](#_Toc532829548)

[2.2.7. 粮油购销数据接口 111](#_Toc532829549)

[2.2.8. 居民农户信息数据接口 113](#_Toc532829550)

[2.2.9. 粮油加工信息数据接口 115](#_Toc532829551)

[2.2.10. 个体工商户信息数据接口 116](#_Toc532829552)

[2.2.11. 价格监测信息数据接口 119](#_Toc532829553)

[2.2.12. 粮食市场监测点数据接口 129](#_Toc532829554)

[2.2.13. 基础设施建设数据接口 131](#_Toc532829555)

[3. 国家和省平台数据规范（涉密部分略） 132](#_Toc532829556)

[4. 参考引用的标准规范（部分） 132](#_Toc532829557)

[4.1. LST 1703-2017 粮食信息分类与编码 粮食及加工产品分类与代码 132](#_Toc532829558)

[4.2. LST 1713-2015 库存粮食识别代码 133](#_Toc532829559)

# 概述

为贯彻落实全国粮食流通工作会议精神和要求，推动粮食和物资储备系统信息化有序建设，加强国家平台与省级平台的互联互通，基于“共享为原则，不共享为特例”的原则，国家粮食和物资储备局信息化推进办公室组织编写了国家平台与省级平台的互通共享方案，明确了互通共享的数据规范，确保互通共享工作顺利进行。

# 国家和省平台数据规范（非涉密）

## 省级平台向国家平台上传数据接口

### 涉粮企业信息数据接口

1. **企业信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/QYXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-1**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 企业代码 | qydm | String(18) | 采用18位统一社会信用代码，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的18位，不可空，相同的统一社会信用代码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 企业名称 | qymc | String(128) | （不可空） |
|  | 企业类型 | qylx | String(2) | 10:粮食仓储企业  11:中央直属储备粮库  13:省级储备粮库  14:地市级储备粮库  15:县级储备粮库  19:其他仓储企业  20:粮食购销企业  30:粮食加工企业  40:粮食设备制造企业  90:其他粮食企业  （不可空） |
|  | 企业性质 | qyxz | String(1) | 1:国有企业  2:民营企业  3:事业单位  4:港澳台商投资企业  5:外商投资企业  6:其他内资企业  7:个体工商户  9:其他  （不可空） |
|  | 营业地址或个人住所 | yydz | String(256) | （可空） |
|  | 隶属关系 | lsgx | String(1) | 1:中央企业  2:地方企业  9:其他  （不可空） |
|  | 注册时间 | zcsj | String(10) | 格式：yyyy-MM-dd（可空） |
|  | 注册资本 | zczb | Decimal(18,6) | 默认-1。单位：万元（不可空） |
|  | 资产总额 | zcze | Decimal(18,6) | 默认-1。单位：万元（不可空） |
|  | 邮政编码 | yzbm | String(6) | 6位（不可空） |
|  | 法定代表人 | fddbr | String(20) | （可空） |
|  | 身份证号 | sfzh | String(18) | 法定代表人身份证号（可空） |
|  | 法人联系方式 | frsjh | String(20) | 国内标准手机号码和座机号（可空） |
|  | 企业联系人 | qylxr | String(20) | （可空） |
|  | 办公电话 | bgdh | String(20) | （可空） |
|  | 企业联系人电话 | qylxrdh | String(20) | （可空） |
|  | 年加工量 | njgl | Decimal(20,3) | 默认-1。单位：吨（不可空） |
|  | 主要加工品种编码 | zyjgpz | String(64) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表  2、多个加工品种以英文逗号隔开。（不可空） |
|  | 年经营量 | njyl | Decimal(20,3) | 默认-1。单位： 吨（不可空） |
|  | 主要经营品种 | zyjypz | String(64) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表多个加工品种以英文逗号隔开。（不可空） |
|  | 年收购量 | nsgl | Decimal(20,3) | 默认-1。单位： 吨（不可空） |
|  | 主要收购品种 | zysgpz | String(64) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表  每个品种长度为7位，不足7为的在后面补0至7位。多个加工品种以英文逗号隔开。（不可空） |
|  | 收购许可证 | sgxkz | String(32) | （可空） |
|  | 是否列入应急体系 | sflryjtx | String(1) | 0：否；  1：是;  9: 暂无此值。 |
|  | 自有资金 | zyzj | Decimal(20,3) | 默认-1。单位：万元  （不可空） |
|  | 仓储容量 | ccrl | Decimal(20,3) | 默认-1。单位：吨  （不可空） |
|  | 备案编码 | babh | String(64) | （可空） |
|  | 备案日期 | barq | String(10) | 格式：yyyy-MM-dd（可空） |
|  | 经度 | jd | Decimal(10,6) | 默认值：-1；（不可空） |
|  | 纬度 | wd | Decimal(10,6) | 默认值：-1；（不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **仓储单位信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/CCDW**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-2**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 单位编码 | dwbm | String(18) | 18位统一社会信用代码，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的18位，不可空，相同的统一社会信用代码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 单位名称 | dwmc | String(128) | （不可空） |
|  | 单位性质 | dwxz | String(1) | 1：行政机关  2：非参公管理事业单位  3：参公管理事业单位  4：国有及国有控股企业  5：内资非国有企业  6：私营企业  7：港澳台商及外商企业  8：个体工商户  （不可空） |
|  | 营业执照注册号 | yyzzzch | String（50） | （可空） |
|  | 营业执照注册名称 | yyzzzchmc | String（64） | 单位名称（可空） |
|  | 法人代表 | frdb | String(64) | （可空） |
|  | 法定代表人-办公电话 | fddbrbgdh | String(20) | （可空） |
|  | 法定代表人-手机 | rddbrsj | String(20) | 11位标准手机号码（可空） |
|  | 电子邮箱 | dzyx | String(50) | （可空） |
|  | 传真号码 | czhm | String(32) | （可空） |
|  | 隶属关系 | lsgx | String(18) | 1:中央企业  2:地方企业  9:其他  （不可空） |
|  | 主营业务 | zyyw | String(1) | 1：加工  2：储备  3：收纳  4：中转  5：特殊  9：其他  （不为空） |
|  | 经营范围 | jyfw | String(2048) | （不可空） |
|  | 农发行账户 | nfhzh | String(32) | （可空） |
|  | 注册时间 | zcsj | String(19) | 格式为yyyy-MM-dd（可空） |
|  | 注册资本 | zczb | Decimal(18,6) | 默认值：-1。单位：万元（不可空） |
|  | 从业人员人数 | cyryrs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 保管员人数 | bgyrs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 检化验员人数 | jhyyrs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 大专学历以上人数 | dzysxlrs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 有职业资格证书人数 | yzyzgzsrs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 中级以上职称人数 | zjyszcrs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 库区数 | kqs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 粮食库区数 | lskqs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 仓房数 | cfs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 有效仓容 | yxcr | Decimal(20,3) | 单位：吨  （不可空） |
|  | 油脂库区数 | yzkqs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 油罐数 | ygs | Integer | 默认值：-1。（不可空） |
|  | 有效罐容 | yxgr | Decimal(20,3) | 默认值：-1。单位：吨  （不可空） |
|  | 申请日期 | sqrq | String(10) | 格式为yyyy-MM-dd（可空） |
|  | 业务状态 | ywzt | String(2) | 01：未提交；  02：备案待受理  03：已备案；  04：变更待受理  05：已变更；  06：停业待受理  07：已停业；  08：备案审核不通过；  09：变更审核不通过；  10：停业审核不通过  11:其他  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **库区信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/KQXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-3**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 库区编码 | kqbh | String(21) | 18位统一社会信用代码+3位顺序号组成，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的21位，相同的库区编码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 所属仓储单位编码 | ssccdwbm | String(18) | 18位统一社会信用代码，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的18位，不可空， |
|  | 库区名称 | kqmc | String(128) | （不可空） |
|  | 库区地址 | kqdz | String(128) | （可空） |
|  | 行政区划编码 | xzqhbm | String(6) | 参照：GB\_T2260-2017年区划代码，6位阿拉伯数字组成，不可空 |
|  | 行政区划名称 | xzqhmc | String(32) | （不可空） |
|  | 仓储设施产权 | ccsscq | String(1) | 1:自有  2:租赁  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 有效仓容 | yxcr | Decimal(20,3) | 单位：吨  （不可空） |
|  | 有效罐容 | yxgr | Decimal(20,3) | 单位：吨  （不可空） |
|  | 占地面积 | zdmj | Decimal(10,4) | 单位：平方米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 有无铁路专用线 | ywtlzx | String(1) | 1:有  0:无  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无水运码头 | ywsymt | String(1) | 1:有  0:无  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 紧邻公路类别 | jlgllb | String(1) | 1:高速公路  2:国道  3:省道  4:县道  5:其他  （不可空） |
|  | 紧邻公路距离 | jlgljl | Integer | 默认值-1。单位：米（不可空） |
|  | 是否符合污染源 | sffhwry | String(1) | 1:是  0:否  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无防洪设施 | ywfhss | String(1) | 1:有  0:无  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无消防水源 | ywxfsy | String(1) | 1:有  0:无  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无消防设施 | ywxfss | String(1) | 1:有  0:无  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无检化验室 | ywjhys | String(1) | 1:有  0:无  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **仓房信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/CFXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-4**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | 18位统一社会信用代码+3位库区编码组成+3位仓房编码，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的24位，相同的仓房编码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 仓房名称 | cfmc | String(128) | （不可空） |
|  | 库区编码 | kqbh | String(21) | 仓房归属的库区编码，不能为空，具体编码格式参考表1-3库区信息数据接口中库区编码的定义 |
|  | 仓房类型编码 | cflxnm | String(7) | 参考：LST 1705-2017 粮食信息分类与编码 粮食设施分类与代码  （不可空） |
|  | 仓房类型名称 | cflxmc | String(32) | （不可空） |
|  | 交付使用日期 | jfsyrq | String(10) | 格式为yyyy-MM-dd  （不可空） |
|  | 墙体结构 | qtjg | String(2) | 01：钢筋砼  02：砖混  03：钢板  04：砼  99：其他  （不可空） |
|  | 房顶结构 | fdjg | String(2) | 01：钢筋砼  02：砖混  03：钢板  04：砼  99：其他  （不可空） |
|  | 房架结构 | fjjg | String(2) | 01：钢筋砼  02：砖混  03：钢板  04：砼  99：其他  （不可空） |
|  | 地面结构 | dmjg | String(2) | 01：钢筋砼  02：砖混  03：钢板  04：砼  99：其他  （不可空） |
|  | 设计仓容 | sjcr | Decimal(20,3) | 单位：吨,  默认-1  （不可空） |
|  | 实际仓容 | sjcrong | Decimal(20,3) | 单位：吨  默认-1  （不可空） |
|  | 仓外长 | cwc | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓外宽 | cwk | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓外檐高 | cwyg | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓外顶高 | cwdg | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓外筒仓外径 | cwtcwj | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓内长 | cnc | Decimal(8,2) | 单位：米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 仓内宽 | cnk | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓内檐高 | cnyg | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓内装粮线高 | cnzlxg | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 实际装粮线高 | sjzlxg | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓内筒仓内径 | cntcnj | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓内体积 | cntj | Decimal(8,2) | 单位：立方米  默认-1  （不可空） |
|  | 粮堆体积 | ldtj | Decimal(8,2) | 单位：立方米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 仓门数量 | cmsl | Integer | 默认-1  （不可空） |
|  | 仓门位置 | cmwz | String(32) | （不可空） |
|  | 仓门高度 | cmgd | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓门宽度 | cmkd | Decimal(8,2) | 单位：米  默认-1  （不可空） |
|  | 仓房是否完好 | cfsfwh | String(1) | 1：是  0：否  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 能否隔热保温 | nfgrbw | String(1) | 1：能  0：否  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 能否散装储存 | nfszcc | String(1) | 1：能  0：否  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无防鼠防雀防虫装置及设施 | ywfsfqfczz | String(1) | 1：有  0：无  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无防火防爆防盗措施 | ywfhfbfdss | String(1) | 1：有  0：无  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无粮情检测设施 | ywlqjcss | String(1) | 1：有  0：无；  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无机械通风设施 | ywjxtfss | String(1) | 1：有；  0：无；  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 能否环流熏蒸杀虫 | nfhlxzsc | String(1) | 1：能；  0：否；  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 能否富氮低氧气调储粮 | nffddyqtcl | String(1) | 1：能；  0：否；  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 能否仓外测虫 | nfcwcc | String(1) | 1：能；  0：否；  9: 其他或不确定  （不可空） |
|  | 廒间数 | ajs | Integer | 默认值-1  （不可空） |
|  | 利用情况 | lyqk | String(1) | 0:空置  1:储粮  2:占用  3:挪作他用  9:其他  （不可空） |
|  | 仓房使用情况 | cfsyqk | String(2) | 01：空仓  02：占用  03：满货位  04：入库中  05：出库中  06：维修中  09：其他  （不可空） |
|  | 仓房状态 | cfzt | String(1) | 1：完好  2：需小修  3：需大修  4：待报废  5：待拆除  6：死角仓  9：其他  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String(1) | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **油罐信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/YGXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-5**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 油罐编码 | ygbh | String(24) | 18位统一社会信用代码+3位库区编码组成+3位油罐编码，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的24位，相同的油罐编码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 油罐名称 | ygmc | String(128) | （不可空） |
|  | 库区编码 | kqbh | String(21) | 油罐归属的库区编码，不能为空，具体编码格式参考表1-3库区信息数据接口中库区编码的定义 |
|  | 罐容 | gr | Decimal(10,6) | 单位：吨  默认值-1  （不可空） |
|  | 建造时间 | jzsj | String(10) | 格式必须为yyyy-MM-dd  （不可空） |
|  | 油罐及附属设施是否完好 | ygjfssssfwh | String(1) | 1：是  0：否  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 有无加热装置 | ywjrzz | String(1) | 1：有  0：无  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 油罐类型 | yglx | String(1) | 1：立式油罐  2：卧式油罐  3：油槽(池)  4：地下油罐  5：其他  （不可空） |
|  | 直径 | zj | Decimal(10,4) | 单位：米  默认：-1  （不可空） |
|  | 高度 | gd | Decimal(10,4) | 单位：米  默认：-1  （不可空） |
|  | 检定方式 | jdfs | String(1) | 1：标定  0：非标定  9:其他或不确定  （可空） |
|  | 焊接方式 | hjfs | String(1) | 1：对接  2：搭接  9:其他或不确定  （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String(1) | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **廒间信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/AJXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-6**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 廒间编码 | ajbh | String(27) | 18位统一社会信用代码+3位库区编码组成+3位仓房编码+3位廒间编码，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的27位，相同的廒间编码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 廒间名称 | ajmc | String(32) | （不可空） |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | 廒间归属的仓房编码，不能为空，具体编码格式参考表1-4仓房信息数据接口中仓房编码的定义 |
|  | 仓房名称 | cfmc | String(32) | （可空） |
|  | 廒间长度 | ajcd | Decimal(8,4) | 单位：米  默认：-1  （不可空） |
|  | 廒间宽度 | ajkd | Decimal(8,4) | 单位：米  默认：-1  （不可空） |
|  | 廒间高度 | ajgd | Decimal(8,4) | 单位：米  默认：-1  （不可空） |
|  | 廒间设计仓容 | ajsjcr | Decimal(10,3) | 单位：吨  默认：-1  （不可空） |
|  | 廒间实际仓容 | ajsjrl | Decimal(10,3) | 单位：吨  默认：-1  （不可空） |
|  | 廒间联系电话 | ajlxdh | String(20) | （可空） |
|  | 廒间启用日期 | ajqyrq | String(10) | 格式为yyyy-MM-dd  （可空） |
|  | 廒间状态 | ajzt | String(1) | 1：完好  2：需小修  3：需大修  4：待报废  5：待拆除  6：死角仓  9：其他  （不可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **货位信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/HWXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-7**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 货位编码 | hwbh | String(33) | 18位统一社会信用代码+3位库区编码组成+3位仓房编码+3位廒间编码+2位货位编码+4位收获年度，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的33位，相同的货位编码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 货位名称 | hwmc | String(32) | （不可空） |
|  | 廒间编码 | ajbh | String(32) | 货位归属的廒间编码，不能为空，具体编码格式参考表1-6廒间信息数据接口中廒间编码的定义 |
|  | 廒间名称 | ajmc | String(32) | （可空） |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | 货位归属的仓房编码，不能为空，具体编码格式参考表1-4仓房信息数据接口中仓房编码的定义 |
|  | 仓房名称 | cfmc | String(32) | （可空） |
|  | 货位启用日期 | hwqyrq | String(10) | 格式为：yyyy-MM-dd  （不可空） |
|  | 货位状态 | hwzt | String(1) | 1：空仓  2：入库中  3：满货位  4：出库中  5：已出库  7：历史中  9：其他  （不可空） |
|  | 储粮方式 | clfs | String(1) | 1:散装储粮  2:包装储粮  3:围包散存  9:其他  （不可空） |
|  | 货位容量 | hwrl | Decimal(10,6) | 单位：吨  默认：-1  （不可空） |
|  | 保管员 | bgy | String(20) | 保管员姓名 |
|  | 审核人 | shr | String(20) | 审核人姓名 |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **仓储设施数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/CCSSXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-8**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 仓储单位编码 | ccdwbm | String(32) | 18位统一社会信用代码，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的18位，不可空，相同的统一社会信用代码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 占地面积 | zdmj | Decimal(10,4) | 单位：平方米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 可用空地面积 | kykdmj | Decimal(10,4) | 单位：平方米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 库区数 | kqs | Integer | 默认值：-1  （不可空） |
|  | 从业人员人数 | cyry | Integer | 默认值：-1  （不可空） |
|  | 粮油保管员人数 | lybgy | Integer | 默认值：-1  （不可空） |
|  | 粮油质量检验员人数 | lyzljyy | Integer | 默认值：-1  （不可空） |
|  | 储粮药剂数量 | clyj | Decimal(8,0) | 单位：公斤  默认值：-1  （不可空） |
|  | 熏蒸剂数量 | xzj | Decimal(8,0) | 单位：公斤  默认值：-1  （不可空） |
|  | 铁路专用线 | tl\_zyx | Decimal(8,3) | 单位：米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 铁路专用线有效长度 | tl\_yxcd | Decimal(8,3) | 单位：米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 专用码头\_泊位数量 | zybwsl | Integer | 单位：个  默认值：-1  （不可空） |
|  | 专用码头\_总吨位 | zybwzdw | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 中转设施\_粮食\_接收能力 | ls\_jsnl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 中转设施\_粮食\_接收能力\_铁路 | ls\_jsnl\_tl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 中转设施\_粮食\_接收能力\_公路 | ls\_jsnl\_gl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 中转设施\_粮食\_接收能力\_水路 | ls\_jsnl\_sl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 中转设施\_粮食\_发放能力 | ls\_ffnl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 中转设施\_粮食\_发放能力\_铁路 | ls\_ffnl\_tl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 中转设施\_粮食\_发放能力公路 | ls\_ffnl\_gl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 中转设施\_粮食\_发放能力水路 | ls\_ffnl\_sl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 油脂\_接收能力 | yz\_jsnl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 油脂\_发放能力 | yz\_ffnl | Decimal(8,3) | 单位：吨/天  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_合计 | cfrl\_hj | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_低温和准低温仓容 | cfrl\_dwhzdwcr | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_因结构调整无法利用仓容 | cfrl\_yjgdzwwlycr | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_平房仓 | cfrl\_pfc | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_浅圆仓 | cfrl\_qyc | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_立筒仓 | cfrl\_ltc | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_楼房仓 | cfrl\_lfc | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_地下仓 | cfrl\_dxc | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 符合储粮要求仓房容量\_已完成维修仓容 | cfrl\_ywcwxcr | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 简易仓容 | jycr | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 危仓老库\_需维修仓容 | wclk\_xwxcr | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 危仓老库\_需重建仓容 | wclk\_xcjcr | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 罩棚\_合计 | zp\_hj | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 罩棚\_储粮罩棚 | zp\_clzp | Decimal(8,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 地坪 | dp | Decimal(10,2) | 单位：平方米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 油罐\_数量（小于1000吨） | yg\_sl\_xyyq | Integer | 默认值：-1  单位：个  （不可空） |
|  | 油罐\_数量（1000—5000吨） | yg\_sl\_yqdwq | Integer | 默认值：-1  单位：个  （不可空） |
|  | 油罐\_数量（5000-10000吨） | yg\_sl\_wqdyw | Integer | 默认值：-1  单位：个  （不可空） |
|  | 油罐\_数量（10000吨以上） | yg\_sl\_ywys | Integer | 默认值：-1  单位：个  （不可空） |
|  | 油罐\_罐容（小于1000吨） | yg\_rl\_xyyq | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 油罐\_罐容（1000—5000吨） | yg\_rl\_yqdwq | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 油罐\_罐容（5000-10000吨） | yg\_rl\_wqdyw | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 油罐\_罐容（10000以上） | yg\_rl\_ywys | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 临时储粮\_露天囤数量 | lscl\_ltt\_sl | Integer | 默认值：-1  单位：个  （不可空） |
|  | 临时储粮\_露天囤其中：已防火改造 | lscl\_ltt\_sl\_yfhgz | Integer | 默认值：-1  单位：个  （不可空） |
|  | 临时储粮\_露天囤存粮数量 | lscl\_ltt\_cl | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 临时储粮\_露天囤其中：已防火改造数量 | lscl\_ltt\_cl\_yfhgz | Decimal(10,4) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 临时储粮\_露天垛数量 | lscl\_ltd\_sl | Integer | 默认值：-1  单位：个  （不可空） |
|  | 临时储粮\_露天垛其中：已防火改造数量 | lscl\_ltd\_sl\_yfhgz | Decimal(10,4) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 临时储粮\_露天垛存粮数量 | lscl\_ltd\_cl | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 临时储粮\_露天垛其中：已防火改造数量 | lscl\_ltd\_cl\_yfhgz | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 其它临时储粮设施存粮数量 | lscl\_qtlsclss | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 设备数量 | blsb\_hgsb\_sbsl | Integer | 默认值：-1  单位：个  （不可空） |
|  | 烘干能力 | blsb\_hgsb\_hgnl | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨/天  （不可空） |
|  | 年实际烘干粮食数量 | blsb\_hgsb\_nsjhglssl | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 装备环流熏蒸系统仓容量 | blsb\_zbhlxzxtcrl | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 装备粮情测控系统仓容量 | blsb\_zblqckxtcrl | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 实现机械通风仓容量 | blsb\_sxjxtfcrl | Decimal(10,3) | 默认值：-1  单位：吨  （不可空） |
|  | 谷物冷却机 | blsb\_gwlqj | Integer | 默认值：-1  单位：台  （不可空） |
|  | 通风机 | blsb\_tfj | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 输送机 | jccsb\_ssj | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 其他移动式设备 | jccsb\_qtydssb | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 清理设备 | jccsb\_qlsb | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 汽车衡 | jccsb\_qch | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 进出仓设备\_运粮设备\_汽车 | jccsb\_yksb\_car | Integer | 单位：辆  默认值：-1  （不可空） |
|  | 进出仓设备\_运粮设备\_火车 | jccsb\_yksb\_train | Integer | 单位：辆  默认值：-1  （不可空） |
|  | 进出仓设备\_运粮设备\_船舶 | jccsb\_yksb\_ship | Integer | 单位：艘  默认值：-1  （不可空） |
|  | 检化验设备 | jhysb | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 粮油经营量 | jyqk\_lyjyl | Decimal(10,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 其中：粮油散进散出量 | jyqk\_lysjscl | Decimal(10,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 充氮机 | cdj | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 低温空调 | dwkt | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 扦样机 | qyj | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 粮情测温电缆 | lqcwdl | Integer | 单位：米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 地热设备 | drsb | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 摄像头 | sxt | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 服务器 | fwq | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 硬盘录像机 | yplxj | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 交换机 | jhj | Integer | 单位：台  默认值：-1  （不可空） |
|  | 备注 | remarks | String(128) | （可空） |
|  | 单位负责人 | dwfzr | String(32) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **化验条件数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/HYTJXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-9**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 库区编码 | kqbh | String(21) | 18位统一社会信用代码+3位顺序号组成，必须是阿拉伯数字和大写英文字母组合而成的21位，相同的库区编码为一条数据，以最新上传的数据为准 |
|  | 有无专用检化验室 | ywzyjhys | String(1) | 1：有  0：无  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 能否检测粮食质量等级 | nfjclszldj | String(1) | 1：能  0：否  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 检化验室建筑面积 | jhysjzmj | Decimal(10,2) | 单位：平方米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 能否检测粮食储存品质 | nfjclsccpz | String(1) | 1：能  0：否  9:其他或不确定  （不可空） |
|  | 检化验条件类型 | jhytjlx | String(32) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String(1) | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **保管人员数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/BGRYMD**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-10**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 保管人员编码 | bgrybh | String(34) | 统一社会信用代码18位+保管人员身份证号后四位。（不可空） |
|  | 企业代码 | qydm | String(18) | 保管人员归属的企业编码，具体编码格式参考表1-1企业信息数据接口中企业编码的定义（不可空） |
|  | 姓名 | xm | String(32) | （不可空） |
|  | 性别 | xb | String(2) | 参照GB/T2261.1-2003个人基本信息分类与代码 第1部分 人的性别代码  （可空） |
|  | 籍贯 | jg | String(64) | （可空） |
|  | 民族 | mz | String(16) | 参照GB/T3304-1991中国各民族名称的罗马字母拼写法和代码  （可空） |
|  | 身份证号码 | sfzhm | String(18) | （可空） |
|  | 文化程度 | whcd | String(16) | （可空） |
|  | 政治面貌 | zzmm | String(8) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(500) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空） |

1. **验质人员数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/YZRYMD**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-11**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 验质人员编码 | yzrybh | String(34) | 统一社会信用代码18位+验质人员身份证号后四位。（不可空） |
| 2 | 企业代码 | qydm | String(18) | 验质人员归属的企业编码，具体编码格式参考表1-1企业信息数据接口中企业编码的定义  （不可空） |
| 3 | 姓名 | xm | String(32) | （不可空） |
| 4 | 性别 | xb | String(2) | 参照GB/T2261.1-2003个人基本信息分类与代码 第1部分 人的性别代码  （可空） |
| 5 | 籍贯 | jg | String(64) | （可空） |
| 6 | 民族 | mz | String(16) | 参照GB/T3304-1991中国各民族名称的罗马字母拼写法和代码  （可空） |
| 7 | 身份证号码 | sfzhm | String(18) | （可空） |
| 8 | 文化程度 | whcd | String(16) | （可空） |
| 9 | 政治面貌 | zzmm | String(8) | （可空） |
| 10 | 备注 | bz | String(500) | （可空） |
| 11 | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空） |

1. **设备信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/SBXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-12**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 设备编码 | sbbh | String(21) | 统一社会信用代码18位+购入年份月份+设备编码6位。（不可空） |
|  | 企业代码 | qydm | String(18) | 设备归属的企业编码，具体编码格式参考表1-1企业信息数据接口中企业编码的定义  （不可空） |
|  | 设备名称 | sbmc | String(64) | （不可空） |
|  | 设备类型 | sblx | String(64) | （可空） |
|  | 设备型号 | sbxh | String(64) | （可空） |
|  | 生产日期 | scrq | String(10) | yyyy-MM-dd  (可空) |
|  | 生产厂家 | sccj | String(64) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(500) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空） |

### 储备计划数据接口

1. **储备规模数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/CBGMXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-13**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 计划编码 | jhbh | String(32) | 统一社会信用代码18位+计划期间+6位顺序号（不可空） |
|  | 储存单位代码 | ccdwdm | String(18) | 统一社会信用代码18位（不可空） |
|  | 储存单位名称 | ccdw | String(64) | （不可空） |
|  | 储存期间 | ccqj | String(6) | yyyyMM  （可空） |
|  | 计划下达期间 | jhxdqj | String(6) | yyyyMM  （不可空） |
|  | 计划名称 | jhmc | String(32) | （可空） |
|  | 文号 | wh | String(32) | （不可空） |
|  | 下达地区 | xddq | String(32) | 参照：GB\_T2260-2017年区划代码，6位阿拉伯数字组成，不可空 |
|  | 粮食品种编码 | pzbm | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表  （不可空） |
|  | 粮食性质 | lsxz | String(32) | 参考表4-2粮食性质代码表（不可空） |
|  | 储备计划量 | cbjhl | Integer | 单位：公斤  （不可空） |
|  | 折粮率 | zll | Decimal(8,2) | 单位：百分比  （不可空） |
|  | 核定价格 | hdjg | Decimal(10,2) | 单位：元/公斤  （不可空） |
|  | 备注 | bz | String(500) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 省级储备粮轮换计划信息数据接口

1. **省级储备粮油轮换计划下达信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/SJCBLYLHJHXDXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-14**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 计划编码 | jhbh | String(32) | 统一社会信用代码18位+计划下达期间+6位顺序号（不可空） |
|  | 单位代码 | dwdm | String(32) | 统一社会信用代码18位（不可空） |
|  | 单位名称 | dwmc | String(64) | （不可空） |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | （可空） |
|  | 品种编码 | pzbm | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表  （不可空） |
|  | 入库年限 | rknx | Integer | （不可空） |
|  | 计划下达期间 | jhxdqj | String(6) | yyyyMM  （不可空） |
|  | 生产年度 | scnd | Integer | （不可空） |
|  | 计划文号 | jhwh | String(32) | （不可空） |
|  | 下发计划文件名称 | xfwj | String(200) | （可空） |
|  | 计划轮换量 | jhlhl | Decimal(10,3) | 单位：吨  默认值：-1  （不可空） |
|  | 其它情况 | qtqk | String(128) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 录入时间 | lrsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss（可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **省级储备粮油计划轮换申请信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/SJCBLYLHJHSQXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-15**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 申请编码 | sqbh | String(32) | 统一社会信用代码18位+申请日期（共8位）+6位顺序号（不可空） |
|  | 申请单位编码 | sqdwbm | String(32) | 统一社会信用代码18位（不可空） |
|  | 申请单位名称 | sqdwmc | String(64) | （不可空） |
|  | 申请日期 | sqrq | String(32) | 格式：yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 申请轮换年份 | sqlhnf | Integer | （不可空） |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | （可空） |
|  | 业务类型 | ywlx | String(1) | 1:轮入  2:轮出  （不可空） |
|  | 品种编码 | pzbm | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表（不可空） |
|  | 品质状态 | pzzt | String(2) | 1:宜存  2:不宜存  （不可空） |
|  | 入库价格 | rkjg | Decimal(10,2) | 单位：元/公斤  （不可空） |
|  | 生产年度 | scnd | Integer | （不可空） |
|  | 储存年限 | ccnx | Integer | （不可空） |
|  | 入库时间 | rksj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 计划轮换量 | jhlhl | Decimal(10,3) | 单位：吨  （不可空） |
|  | 折粮率 | zll | Decimal(10,2) | 单位：%  （不可空） |
|  | 上传文件 | scwj | String(200) | (可空) |
|  | 录入时间 | lrsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 粮食库存数据接口

1. **粮食库存信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/LSKCXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-16**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编码 | bm | String(64) | 33位货位编码 +期间（年度月份，共6位）+6位顺序号  （不可空） |
|  | 库区编码 | kddm | String(21) | （不可空） |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | （不可空） |
|  | 仓房名称 | cfmc | String(32) | （可空） |
|  | 货位编码 | hwbh | String(33) | （不可空） |
|  | 货位名称 | hwmc | String(32) | （可空） |
|  | 年度 | nd | String (4) | （不可空） |
|  | 期间 | qj | String (2) | （不可空） |
|  | 业务号/合同号 | ywh | String(32) | （不可空） |
|  | 货位状态 | hwzt | String(1) | 1：空仓  2：入库中  3：满货位  4：出库中  5：已出库  7：历史中  9：其他  （可空） |
|  | 粮食品种编码 | pzbm | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表（不可空） |
|  | 粮食品种名称 | pzmc | String(32) | （可空） |
|  | 粮食性质 | lsxz | String(32) | （可空） |
|  | 粮食性质编码 | lsxzbm | String(3) | 参考表4-2粮食性质代码表  （不可空） |
|  | 入库时间 | rksj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 财政核定价格 | czhdjg | Decimal(10,2) | 单位：元/公斤  默认值0  （不可空） |
|  | 粮食等级代码 | djbm | String(2) | 参考表4-3等级代码表  （不可空） |
|  | 粮食等级名称 | djmc | String(32) | （可空） |
|  | 收获年度 | shnd | String (4) | （不可空） |
|  | 国别 | gb | String(6) | 参照;GB/T2659-2000  （不可空） |
|  | 产地 | cd | String(6) | 参照：GB\_T2260-2017年区划代码，6位阿拉伯数字组成，不可空 |
|  | 保管员姓名 | bgymc | String(32) | （可空） |
|  | 保管员编码 | bgybm | String(32) | （可空） |
|  | 审核人姓名 | shrmc | String(32) | （可空） |
|  | 审核人编码 | shrbm | String(32) | （可空） |
|  | 主管单位名称 | zgdwmc | String(64) | （可空） |
|  | 主管单位编码 | zgdwbm | String(18) | （可空） |
|  | 粮权归属单位编码 | lqgsdwbm | String(18) | （不可空） |
|  | 粮权归属单位名称 | lqgsmc | String(64) | （不可空） |
|  | 封仓时间 | fcsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （可空） |
|  | 封仓数量 | fcsl | Integer | 单位:公斤  （可空） |
|  | 年初库存 | nckc | Integer | 单位:公斤  （不可空） |
|  | 期初库存 | qckc | Integer | 单位:公斤  （不可空） |
|  | 本期收入 | bqsr | Integer | 单位:公斤  （不可空） |
|  | 本期支出 | bqzc | Integer | 单位:公斤  （不可空） |
|  | 期末库存 | qmkc | Integer | 单位:公斤  （不可空） |
|  | 质量情况 | zlqk | String(1) | 0：轻度不宜存  1：宜存  2：重度不宜存  3：未检测（默认）  （可空） |
|  | 质检报告单编码 | zjbgdbh | String(32) | 具体编码格式参考表1-24质检报告单信息数据接口中质检报告单编码的定义。  （可空） |
|  | 清仓时间 | qcsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 粮食出入库信息数据接口

1. **粮食出入库信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/LSCRKXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-17**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **描述** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 业务单号 | ywdh | String(64) | 33位货位编码+日期（共8位）6位流水号  (不可空) |
|  | 业务类型 | ywlx | String(2) | 00：销售  01：收购  02：调入  03：调出  04：调增  05：调减  06：溢余  07：损耗  08：收成品  09：加工出  10：库调入  11：库调出  (不可空) |
|  | 业务日期 | ywrq | String(10) | yyyy-MM-dd  (不可空) |
|  | 合同编码 | htbh | String(32) | (可空) |
|  | 商户名称 | shmc | String(32) | (可空) |
|  | 承运人 | cyr | String(32) | (不可空) |
|  | 联系电话 | lxdh | String(32) | (不可空) |
|  | 身份证号 | sfzh | String(18) | (不可空) |
|  | 详细地址 | xxdz | String(128) | (不可空) |
|  | 运输工具 | ysgj | String(1) | 1：汽车  2：火车  3：轮船  9：其他  (可空) |
|  | 车船号 | cch | String(32) | (可空) |
|  | 登记时间 | djsj | String(32) | (可空) |
|  | 登记门岗人员姓名 | djmgryxm | String(32) | (可空) |
|  | 扦样单编码 | qydbh | String(64) | 具体编码格式参考表1-23扦样单信息数据接口中扦样单编码的定义  (不可空) |
|  | 质检报告单编码 | zjdh | String(64) | 具体编码格式参考表1-24质检报告单信息数据接口中质检报告单编码的定义  (可空) |
|  | 品种编码 | pzbm | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表（不可空） |
|  | 品种名称 | pzmc | String(32) | (可空) |
|  | 等级编码 | djbm | String(2) | 参考表4-3等级代码表  （不可空） |
|  | 等级名称 | djmc | String(32) | (可空) |
|  | 粮权性质编码 | lqxzbm | String(3) | 参照：LST 1713-2015 库存粮食识别代码  （不可空） |
|  | 粮权性质名称 | lqxzmc | String(32) | （可空） |
|  | 收获年度 | shnd | String (4) | (不可空) |
|  | 仓房编码 | cfbm | String(24) | 具体编码格式参照表1-4仓房信息数据接口中仓房编码的定义  （不可空） |
|  | 仓房名称 | cfmc | String(32) | (可空) |
|  | 货位编码 | hwbm | String(33) | 具体编码格式参照表1-7货位信息数据接口中货位编码的定义  （不可空） |
|  | 货位名称 | hwmc | String(64) | (可空) |
|  | 产地 | cd | String(32) | (不可空) |
|  | 检验结果 | jyjg | String(1) | 0：直接入仓  1：整理后入仓  2：不合格  3：合格  (可空) |
|  | 质检扣量 | zjkl | Integer | 单位：公斤  (不可空) |
|  | 扦样时间 | qysj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  (不可空) |
|  | 扦样方式 | qyfs | String(1) | 0：人工  1：自动  2：智能随机  （不可空） |
|  | 质检时间 | zjsj | String(32) | (可空) |
|  | 质检人员 | zjry | String(20) | (可空) |
|  | 毛重 | mz | Integer | 单位：公斤  默认值0  （不可空） |
|  | 毛重监磅员 | mzjby | String(32) | （可空） |
|  | 毛重计量时间 | mzjlsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  (不可空) |
|  | 毛重计量员 | mzjly | String(32) | （可空） |
|  | 保管员扣量方式 | bgyklfs | String(1) | 1：扣水  2：扣杂  9：其他 |
|  | 保管员扣量 | bgykl | Decimal(18,0) | 单位：公斤  默认值0  （不可空） |
|  | 保管员姓名 | bgyxm | String(32) | （不可空） |
|  | 确认时间 | qrsj | String(32) | （可空） |
|  | 上磅位置 | sbwz | String(1) | 0:不准确；  1：准确。 |
|  | 皮重 | pz | Decimal(18,0) | 单位：公斤  默认值0  （不可空） |
|  | 皮重监磅员 | pzjby | String(32) | (可空) |
|  | 皮重计量时间 | pzjlsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  (不可空) |
|  | 皮重计量员 | pzjly | String(32) | (可空) |
|  | 现场扣量 | xckl | Decimal(18,0) | 单位：公斤  默认值0  （不可空） |
|  | 净重 | jz | Decimal(18,0) | 单位：公斤  默认值0  （不可空） |
|  | 结算数量 | jssl | Decimal(18,0) | 单位：公斤  默认值0  （不可空） |
|  | 结算价格 | jsjg | Decimal(18,2) | 单位：元/公斤  默认值0  （不可空） |
|  | 结算金额 | jsje | Decimal(18,2) | 单位：元  默认值0  （不可空） |
|  | 结算时间 | jssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  (不可空) |
|  | 结算人姓名 | jsrxm | String(32) | （不可空） |
|  | 发票号码 | fphm | String(10) | (可空) |
|  | 发票状态 | fpzt | String(1) | 1：正常  0：作废  (不可空) |
|  | 库点税号 | kdsh | String(18) | (可空) |
|  | 发票代码 | fpdm | String(12) | (可空) |
|  | 银行行别代码 | yhhbdm | String(3) | 103 ：中国农业银行  402 ：农村信用合作社  314 ：农村商业银行  102 ：中国工商银行  105：中国建设银行  104：中国银行  403：中国邮政储蓄  999：其它银行  (可空) |
|  | 开户行号 | khhh | String(32) | (可空) |
|  | 开户行名称 | khhmc | String(64) | (可空) |
|  | 银行卡号 | yhkh | String(32) | (可空) |
|  | 出门时间 | cmsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  (可空) |
|  | 出门确认门岗人员姓名 | cmqrmgryxm | String(32) | (可空) |
|  | 所属单位编码 | ssdwbm | String(18) | （不可空） |
|  | 所属单位名称 | ssdwmc | String(32) | （不可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | (可空) |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 粮情监测数据接口

1. **粮情监测信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/LQJCXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-18**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编码 | bm | String(40) | 24位仓房编码+检测日期（共8位）+6位顺序码 |
|  | 检测时间 | jcsj | String（19） | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 仓房编码 | cfbm | String（24） | 具体编码格式参考表1-4仓房信息数据接口中仓房编码的定义 |
|  | 仓房外温 | cfww | Decimal(10,4) | 摄氏度，默认为0（不可空） |
|  | 仓房外湿 | cfws | Decimal(10,4) | 百分比，默认为0（不可空) |
|  | 仓房内温 | cfnw | Decimal(10,4) | 摄氏度，默认为0（不可空) |
|  | 仓房内湿 | cfns | Decimal(10,4) | 默认为0  （不可空) |
|  | 粮食温度值集合 | lswdzjh | String（5000） | 摄氏度，层行列值集合，“|”分隔，格式为“温度值，层数，行数，列数”；坏点值为-100。 277,1,1,1|251,1,1,2|246,1,1,3|263,1,2,1|193,1,2,2|193,1,2,3|277,2,1,1|251,2,1,2|246,2,1,3|263,2,2,1|193,2,2,2|193,2,2,3（不可空) |
|  | 粮食湿度值集合 | lssdzjh | String（2000） | 百分比，内容格式 同上，坏点值为-1 |
|  | 粮食水分值集合 | lssfzjh | String（2000） | 百分比，内容格式同上，坏点值为-1 |
|  | 磷化氢值集合 | lhqzjh | String（2000） | ml/m3,内容格式同上,坏点值为 -1 |
|  | 氧气值集合 | yqzjh | String（2000） | ml/m3,内容格式同上,坏点值为 -1 |
|  | 二氧化碳值集合 | eyhtzjh | String（2000） | ml/m3,内容格式同上,坏点值为 -1 |
|  | 害虫密度 | hcmd | String（2000） | 内容格式同上,坏点值为 -1 |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 通风作业监管数据接口

1. **通风作业信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/TFZYXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-19**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 编码 | bm | String(32) | 仓房编码+作业日期（yyyyMMdd）+6位顺序号  （不可空） |
|  | 单位编码 | dwbh | String(18) | 具体编码格式参考表1-2仓储单位信息数据接口中单位编码的定义  （不可空） |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | 具体编码格式参考表1-4仓房信息数据接口中仓房编码的定义  （不可空） |
|  | 仓房名称 | cfmc | String(32) | （可空） |
|  | 通风作业单 | tfzyd | String(32) | （不可空） |
|  | 通风人员 | tfry | String(32) | （不可空） |
|  | 通风窗口编码 | tfkbh | String(32) | （不可空） |
|  | 通风目的 | tfmd | String(32) | （不可空） |
|  | 通风开始时间 | tfkssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 通风关闭时间 | tfgbsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 风机功率 | fjgl | Decimal(10,2) | 单位：千瓦  （可空） |
|  | 风机型号内码 | fjxhnm | String(32) | （可空） |
|  | 风机总阻力 | fjzdl | Decimal(10,2) | 单位：帕  （可空） |
|  | 通风类型 | tflx | String(1) | 0：整仓通风  1：单管通风  2：内环流通风  3：微风降温通风  4：水源降温  5：冷谷机降温  6：开窗通风  7;隔热层通风  8:筒仓机械  9:空调仓运行  （可空） |
|  | 单位通风量 | dwtfl | Decimal(10,2) | 单位：立方米/小时\*吨  （可空） |
|  | 总风量 | zfl | Decimal(10,2) | 单位：立方米  （可空） |
|  | 通风方式 | tffs | String(1) | 0：机械吸出式通风  1：机械压入式通风  2：自然通风  3：吸出/压入  4：其他  （不可空） |
|  | 累计通风时长 | ljtfsc | Decimal(10,1) | 单位：小时  （可空） |
|  | 大气温度最高值 | dqwdzgz | Decimal(10,1) | 单位：摄氏度（可空） |
|  | 大气温度最低值 | dqwdzdz | Decimal(10,1) | 单位：摄氏度（可空） |
|  | 大气温度平均值 | dqwdpjz | Decimal(10,1) | 单位：摄氏度（可空） |
|  | 大气湿度最高值 | dqsdzgz | Decimal(10,1) | 单位：百分比（可空） |
|  | 大气湿度最低值 | dqsdzdz | Decimal(10,1) | 单位：百分比（可空） |
|  | 大气湿度平均值 | dqsdpjz | Decimal(10,1) | 单位：百分比（可空） |
|  | 粮食温度通风前最高值 | lswdtfqzgz | Decimal(10,1) | 单位：摄氏度（可空） |
|  | 粮食温度通风前最低值 | lswdtfqzdz | Decimal(10,1) | 单位：摄氏度（可空） |
|  | 粮食温度通风前平均值 | lswdtfqpjz | Decimal(10,1) | 单位：摄氏度（可空） |
|  | 粮食温度通风后最高值 | lswdtfhzgz | Decimal(10,1) | 单位：摄氏度（可空） |
|  | 粮食温度通风后最低值 | lswdtfhzdz | Decimal(10,1) | 单位：摄氏度（可空） |
|  | 粮食湿度通风前最高值 | lssdtfqzgz | Decimal(10,1) | 单位：百分比（可空） |
|  | 粮食湿度通风前最低值 | lssdtfqzdz | Decimal(10,1) | 单位：百分比（可空） |
|  | 粮食湿度通风前平均值 | lssdtfqpjz | Decimal(10,1) | 单位：百分比（可空） |
|  | 粮食湿度通风后最高值 | lssdtfhzgz | Decimal(10,1) | 单位：百分比（可空） |
|  | 粮食湿度通风后最低值 | lssdtfhzdz | Decimal(10,1) | 单位：百分比（可空） |
|  | 总电耗 | zdl | Decimal(10,2) | 单位：千瓦  （可空） |
|  | 单位能耗 | dwnh | Decimal(10,2) | 千瓦\*时/℃\*吨  （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 熏蒸作业监管数据接口

1. **熏蒸作业信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/XZZYXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-20**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 编码 | bm | String(32) | 仓房编码+作业日期（yyyyMMdd）+6位顺序号  （不可空） |
|  | 仓房编码 | cfbm | String(24) | 具体编码格式参考表1-4仓房信息数据接口中仓房编码的定义  （不可空） |
|  | 仓房名称 | cfmc | String(32) | （可空） |
|  | 储粮性质 | clxz | String(3) | 参考表4-2粮食性质代码表  （不可空） |
|  | 品种编码 | pzbm | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表（不可空） |
|  | 品种名称 | pzmc | String(32) | （可空） |
|  | 等级编码 | djbm | String(32) | 参考表4-3等级代码表  （不可空） |
|  | 等级名称 | djmc | String(32) | （可空） |
|  | 储粮数量 | clsl | Integer | 单位：公斤  （不可空） |
|  | 害虫种类 | hczl | String(2) | 00：玉米象  01：米象  02：谷蠹  03：麦蛾  04：大谷盗  05：锯谷盗  06：锈赤谷盗  07：赤拟谷盗  08：印度谷蛾  09：粉斑螟  10：嗜卷书虱  11：长角谷盗  12：杂拟谷盗  99：其他未知害虫种类  （不可空） |
|  | 害虫密度 | hcmd | Integer | 单位：头／公斤  默认值：-1  （不可空） |
|  | 主要害虫名称 | zyhcmc | String(32) | （可空） |
|  | 主要害虫密度 | zyhcmd | Integer | 单位：头／公斤  （可空） |
|  | 虫粮等级 | cldj | String(32) | （可空） |
|  | 虫害情况详细 | chqlxx | String(256) | （可空） |
|  | 密闭方法 | mbff | String(32) | （可空） |
|  | 熏蒸开启时间 | xzkqsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 熏蒸关闭时间 | xzgbsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 施药方式 | syfs | String(1) | 0：仓外磷化氢发生器施药  1：磷化氢钢瓶施药  2：磷化铝粮面施药  3：磷化铝缓释  4：间歇投药  9:其他施药方式  （可空） |
|  | 施药申请单编码 | sysqd | String(32) | (可空) |
|  | 施药人员 | syry | String(32) | (可空) |
|  | 设定浓度指标 | sdndzb | Decimal（20,2） | 单位：毫升/立方米  （可空） |
|  | 散气方式 | sqfs | String(32) | （可空） |
|  | 散气浓度指标 | sqndzb | String(32) | （可空） |
|  | 药品类型 | yplx | String(32) | （不可空） |
|  | 药品用量 | ypyl | Decimal(20,2) | 单位：毫升  (不可空) |
|  | 熏蒸作业详情 | xzzyxq | String(128) | （可空） |
|  | 熏蒸前仓内温度 | xzqcnwd | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  （可空） |
|  | 熏蒸前仓内湿度 | xzqcnsd | Decimal(20,1) | 单位：百分比  （可空） |
|  | 熏蒸前仓内平均粮温 | xzqcnpjlw | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  （可空） |
|  | 熏蒸后仓内温度 | xzhcnwd | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  （可空） |
|  | 熏蒸后仓内湿度 | xzhcnsd | Decimal(20,1) | 单位：百分比  （可空） |
|  | 熏蒸后仓内平均粮温 | xzhcnpjlw | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  （可空） |
|  | 熏蒸后害虫密度 | xzhhcmd | Decimal(20,0) | 单位：头/公斤  （可空） |
|  | 熏蒸后虫害情况说明 | xzhchqksm | String(128) | （可空） |
|  | 安全情况 | aqqk | String(128) | （可空） |
|  | 所属单位编码 | ssdwbm | String(32) | （不可空） |
|  | 所属单位名称 | ssdwmc | String(64) | （不可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 粮情检查数据接口

1. **粮情检查信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/LQJCHAXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-21**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 粮情检查报告编码 | lqjcbgbh | String(64) | 33位货位内码+检查日期（yyyyMMdd）+6位顺序号  (不可空) |
|  | 填报单位代码 | tbdwdm | String(32) | 18位统一社会信用代码  (不可空) |
|  | 检查单位代码 | jcdwdm | String(32) | 18位统一社会信用代码  (不可空) |
|  | 专卡内码 | zknm | String(32) | （可空） |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | (不可空) |
|  | 货位编码 | hwbh | String(33) | (不可空) |
|  | 填报日期 | tbrq | String(10) | yyyy-MM-dd  (不可空) |
|  | 报告类别 | bglb | string（1） | 1：季报  2：月报  3：周报  4：其他  （不可空） |
|  | 天气 | tq | String(32) | (不可空) |
|  | 风向 | fx | String(32) | (可空) |
|  | 仓外湿度 | cwsd | Decimal(20,1) | 单位：百分比  (不可空) |
|  | 仓内湿度 | cnsd | Decimal(20,1) | 单位：百分比  (不可空) |
|  | 虫害情况 | chqk | String(1) | 0：无虫害  1：一般  2：严重  3：危险  (不可空) |
|  | 结露霉变情况 | jlmbqk | String(64) | (不可空) |
|  | 清洁卫生情况 | qjwsqk | String(64) | (不可空) |
|  | 其他情况 | qtqk | String(64) | （可空） |
|  | 保管员意见 | bgyyj | String(64) | （可空） |
|  | 外温 | ww | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  (不可空) |
|  | 内温 | nw | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  (不可空) |
|  | 最高粮温 | zglw | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  (不可空) |
|  | 最低粮温 | zdlw | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  (不可空) |
|  | 平均粮温 | pjlw | Decimal(20,1) | 单位：摄氏度  (不可空) |
|  | 最高水分 | zgsf | Decimal(20,1) | 单位： 百分比  (可空) |
|  | 最低水分 | zdsf | Decimal(20,1) | 单位： 百分比  (可空) |
|  | 虫粮数量 | zlsl | Decimal(20,0) | 单位：公斤 |
|  | 虫粮情况 | clqk | String(32) |  |
|  | 本月处理虫粮数量 | byclclsl | Decimal(20,0) | 单位：公斤 |
|  | 是否“四无”粮仓 | sfswlc | String(1) | 0:否  1：是  （可空） |
|  | 检查性质代码 | jcxznm | String(1) | 0：日常检查  1：抽查  2：其他  (不可空) |
|  | 参加人员姓名 | cjryxm | String(256) | (不可空) |
|  | 检查内容 | jcnm | String(200) | (不可空) |
|  | 发现问题 | fxwt | String(200) | (不可空) |
|  | 处理意见 | clyj | String(500) | （可空） |
|  | 领导意见 | ldyj | String(256) | （可空） |
|  | 处理结果及改进意见 | cljgjgjyj | String(64) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 录入人姓名 | lrrxm | String(32) | (不可空) |
|  | 录入人内码 | lrrnm | String(32) | (可空) |
|  | 录入时间 | lrsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  (不可空) |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 价格监测数据接口

1. **价格监测数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/JGJCXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-22**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 编码 | bm | String(32) | 18位统一社会信用代码+采价日期（yyyyMMdd）+6位顺序号  （不可空） |
|  | 单位代码 | dwdm | String(32) | 具体编码格式参考表1-2仓储单位信息数据接口中单位编码的定义  （不可空） |
|  | 采价日期 | cjrq | String(10) | yyyy-MM-dd  (不可空) |
|  | 信息员姓名 | xxyxm | String(32) | （可空） |
|  | 信息员联系电话 | xxydh | String(32) | （可空） |
|  | 价格监测品种 | jgjcpz | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表（不可空） |
|  | 品种等级 | pinzdj | String(2) | 参考表4-3等级代码表  （不可空） |
|  | 是否发生业务 | sffsyw | String(1) | 0：否  1：是  （可空） |
|  | 本期收购价格 | bqsgjg | Decimal(18,2) | 单位; 元/吨，默认值：-1  （可空） |
|  | 原粮进厂价格与上期相比 | yljcjgysqxb | Decimal(18,2) | 默认值：-1  （可空） |
|  | 本期原粮进厂价格 | bqyljcjg | Decimal(18,2) | 单位; 元/吨，默认值：-1  （可空） |
|  | 是否新粮 | sfxl | String(1) | 0：否  1：是  （可空） |
|  | 本期出厂价格 | bqccjg | Decimal(18,2) | 单位; 元/吨，默认值：-1  （可空） |
|  | 收购价格与上期相比% | sgjgysqxb | Decimal(18,2) | 默认值：-1  （可空） |
|  | 成品粮油批发本期标准规格价格 | pfbqggjg | Decimal(18,2) | 单位; 元/公斤、元/5L;  默认值：-1.  （可空） |
|  | 成品粮油批发实际价格 | cplypfsjjg | Decimal(18,2) | 单位; 元/公斤、元/5L;  默认值：-1  （可空） |
|  | 出厂价格与上期相比% | ccjgysqxb | Decimal(18,2) | 默认值：-1  （可空） |
|  | 成品粮油批发价格与上期相比 | cypfjysqxb | Decimal(18,2) | 单位：%。  默认值：-1  （可空） |
|  | 成品粮油零售本期标准规格 | cylsbqgg | Decimal(18,2) | 单位：元/公斤、元/5L；  默认值：-1  （可空） |
|  | 成品粮油零售价格与上期相比 | cylsjysqxb | Decimal(18,2) | 单位：%；  默认值：-1  （可空） |
|  | 成品粮油零售实际价格 | cylssjj | Decimal(18,2) | 默认值：-1  （可空） |
|  | 进口完税价格 | jkwsj | Decimal(18,2) | 单位：元/吨；  默认值：-1  （可空） |
|  | 港口销售价格 | gkxsj | Decimal(18,2) | 单位：元/吨；  默认值：-1  （可空） |
|  | 备注 | bz1 | String(32) | （可空） |
|  | 成品粮油批发实际规格 | cypfsjgg | String(32) | （可空） |
|  | 成品粮油零售实际规格 | cylssjgg | String(32) | （可空） |
|  | 原粮进厂价格与上期相比 | yljcjysqxb | Decimal(18,2) | 单位:%;  默认值：-1  （可空） |
|  | 价格检测 | jgjc | Decimal(18,2) | 默认值：-1  （可空） |
|  | 港口完税价格与上期相比 | gkwsjysqxb | Decimal(18,2) | 单位：%；  默认值：-1  （可空） |
|  | 港口销售价格与上期相比 | gkxsjysqxb | Decimal(18,2) | 单位：%；  默认值：-1  （可空） |
|  | 国内期货价格 | gnqhjg | Decimal(18,2) | 单位：元/吨；  默认值：-1  （可空） |
|  | 国内期货价格与上期相比 | gnqhjgsqxb | Decimal(18,2) | 单位： %;  默认值：-1  （可空） |
|  | 国际期货价格 | gjqhjg | Decimal(18,2) | 单位：元/吨  默认值：-1  （可空） |
|  | 国际期货价格与上期相比 | gjqhjgsqxb | Decimal(18,2) | 单位：%；  默认值：-1  （可空） |
|  | 最低价 | zdj1 | Decimal(18,2) | 单位：元/吨  默认值：-1  （可空） |
|  | 最高价 | zgj1 | Decimal(18,2) | 单位：元/吨  默认值：-1  （可空） |
|  | 平均价 | pjj | Decimal(18,2) | 单位：元/吨  默认值：-1  （可空） |
|  | 平均价与上期相比 | pjjysqxb | Decimal(18,2) | 单位：元/吨  默认值：-1  （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 质检数据接口

1. **扦样单信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/QYDXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-23**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 扦样单编码 | qydbh | String(64) | 33位货位编码+扦样日期（yyyyMMdd）+6位顺序号。  （不为空） |
|  | 样品编码 | ypbh | String(32) | （不可空） |
|  | 扦样单位 | qydw | String(32) | （不可空） |
|  | 扦样类别 | qylb | String(32) | （不可空） |
|  | 车皮号 | cph | String(32) | （不可空） |
|  | 保存期限 | bcqx | Integer | （可空） |
|  | 扦样仓房编码 | cfbh | String(24) | 具体编码格式参考表1-4仓房信息数据接口中仓房编码的定义  （不可空） |
|  | 扦样仓房名称 | cfmc | String(32) | （可空） |
|  | 扦样货位编码 | hwbh | String(33) | 具体编码格式参考表1-7货位信息数据接口中货位编码的定义  （不可空） |
|  | 扦样货位名称 | hwmc | String(32) | （可空） |
|  | 扦样日期 | qyrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 扦样地点 | qysj | String(32) | （不可空） |
|  | 扦样人姓名 | qyrxm | String(32) | （不可空） |
|  | 送样人姓名 | syrxm | String(32) | （不可空） |
|  | 样品数量 | ypsl | Integer | 单位：公斤  （不可空） |
|  | 代表数量 | dbsl | Integer | 单位：公斤  （不可空） |
|  | 样品状态 | ypzt | String(1) | 0：完好  1：可检  2：塑料袋装  3：塑料瓶装  （不可空） |
|  | 检验项目 | jyxm | String(500) | 参照LS/T 1704.1-2004 粮食信息分类与编码 粮食检验 第1部分 指标分类与代码  （不可空） |
|  | 检验结论 | jyjl | String(1000) | 以英文逗号分隔，与检验项目顺序保持一致  （不为空） |
|  | 化验是否合格 | hysfhg | String(1) | 0：不合格  1：合格  （不可空） |
|  | 粮食品种编码 | pzbm | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表（不可空） |
|  | 品种名称 | pzmc | String(32) | （可空） |
|  | 入库时间 | rksj | String(32) | （不可空） |
|  | 储存方式 | ccfs | String(32) | （不可空） |
|  | 粮食等级 | lsdj | String(2) | 参考表4-3等级代码表  （不可空） |
|  | 抽样方法 | cyff | String(32) | （可空） |
|  | 抽样类别 | cylb | String(32) | （可空） |
|  | 粮食产地(省) | cdsf | String(32) | （可空） |
|  | 粮食产地(市) | cds | String(32) | （可空） |
|  | 粮食产地(县) | cdx | String(32) | （可空） |
|  | 收货确认人 | shqrr | String(32) | （可空） |
|  | 粮食性质编码 | lsxz | String(3) | 参考表4-2粮食性质代码表  （不可空） |
|  | 收获年度 | shnd | String（4） | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **质检报告单信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/ZJBGDXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-24**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 质检报告单编码 | zjbgdbh | String(64) | 33位货位编码+日期(共8位)+6位顺序号  （不可空） |
|  | 单位代码 | dwdm | String(32) | 具体编码格式参照表1-2仓储单位信息数据接口中仓储单位编码的定义  （不可空） |
|  | 品种内码 | pznm | String(32) | 参考表4-1主要粮食及加工产品分类与代码表  （不可空） |
|  | 储存方式编码 | ccfsbm | String(32) | （不可空） |
|  | 入库等级编码 | skdjbm | String(2) | 参考表4-3等级代码表  （不可空） |
|  | 检验类别编码 | jylbbm | String(32) | 01：入仓验收  02：出仓检验  03：3月末普检  04：9月末普检  05：入仓初检  06：月度检查  07：3月末库内普查  08：9月末库内普查  （不可空） |
|  | 检验日期 | jyrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 检验单位 | jydw | String(64) | （不可空） |
|  | 检验依据 | jyyj | String(1) | 1：国标  0：其他  （不可空） |
|  | 仓房编码 | cfbh | String(24) | 具体编码格式参考表1-4仓房信息数据接口中仓房编码的定义  （不可空） |
|  | 货位编码 | hwbh | String(33) | 具体编码格式参考表1-7货位信息数据接口中货位编码的定义  （不可空） |
|  | 样品数量 | ypsl | Integer | 单位：公斤  （不可空） |
|  | 扦样单编码 | qydbh | String(64) | 具体编码格式参考表1-23扦样单信息数据接口中扦样单编码的定义  （可空） |
|  | 代表数量 | dbsl | Integer | 单位：公斤  （不可空） |
|  | 检验项目 | jyxm | String(500) | 参照：LS-T 1704.1-2004粮食信息分类与编码粮食检验  （不可空） |
|  | 检验结论 | jyjl | String(1000) | 以英文逗号分隔，与检验项目顺序保持一致  （不可空） |
|  | 质检结果 | zjjg | String(32) | （不可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 批准人内码 | pzrnm | String(32) | （可空） |
|  | 批准人姓名 | pzrxm | String(32) | （不可空） |
|  | 批准标志 | pzrq | String(32) | （可空） |
|  | 签发日期 | qfrq | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 入库日期 | zkrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 审核人内码 | shrnm | String(32) | （可空） |
|  | 审核人姓名 | shrxm | String(32) | （不可空） |
|  | 审核标志 | shbz | String(32) | （可空） |
|  | 录入人内码 | lrrnm | String(32) | （可空） |
|  | 录入人姓名 | lrrxm | String(32) | （不可空） |
|  | 录入时间 | lrsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 扦样日期 | qyrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 扦样地点 | qysj | String(32) | （不可空） |
|  | 扦样人姓名 | qyrxm | String(32) | （不可空） |
|  | 扦样人内码 | qyrnm | String(32) | （可空） |
|  | 监督人姓名 | jdrxm | String(32) | （可空） |
|  | 监督人内码 | jdrnm | String(32) | （可空） |
|  | 入库年限 | rknx | Integer | （不可空） |
|  | 样品等级 | ypdj | String(2) | 参考表4-3等级代码表  （不可空） |
|  | 证书编码 | zsbh | String(32) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 应急保障数据接口

1. **应急预案数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/YJYAXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-25**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 预案编码 | yabh | String(64) | 单位代码（18位）+预案印发日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）。  （不可空） |
|  | 预案名称 | yamc | String(32) | （不可空） |
|  | 预案文号 | yawh | String(32) | （可空） |
|  | 印发日期 | yfrq | String(19) | yyyy-MM-dd  （不可空） |
|  | 印发单位 | yfdw | String(32) | 18位社会统一信用代码。  （不可空） |
|  | 预案类型 | yalx | String(2) | 00：供应应急预案  01：质量应急预案  02：军粮供应应急预案  03：安全应急预案  04：防盗应急预案  05：防火应急预案  06：防洪应急预案  99：其他应急预案  （不可空） |
|  | 预案附件 | yafj | String(128) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **应急事件数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/YJSJXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-26**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 应急事件编码 | yjsjmc | String(32) | 应急事件地区（6位）+应急事件日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）  （不为空） |
|  | 应急主题名称 | yjztmc | String(32) | （不可空） |
|  | 应急类型 | yjlx | String(1) | 0：自然灾害  1：人为灾害  2：粮价波动  3：培训演练  9：其他  （不可空） |
|  | 应急级别 | yjjb | String(1) | 0：一级  1：二级  2：三级  （不可空） |
|  | 经度 | jd | decimal(8,4) | （不可空） |
|  | 纬度 | wd | decimal(8,4) | （不可空） |
|  | 应急地区 | yjdq | String(32) | （不可空） |
|  | 发生时间 | fssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 联系人 | lxr | String(20) | （可空） |
|  | 联系电话 | lxdh | String(20) | （可空） |
|  | 地区概况 | dqgk | String(128) | （不可空） |
|  | 受灾情况 | szqk | String(128) | （不可空） |
|  | 启动时间 | qdsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 结束时间 | jssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 启动状态 | qdzt | String(1) | 0：未启动  1：已启动  2：已结束  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **应急物资调度数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/YJWZDDXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-27**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 应急物资调度编码 | yjwzddbh | String(32) | WZDD+应急事件编码（20位）+顺序号（6位）  （不可空） |
|  | 所属应急事件编码 | ssyjsjbh | String(32) | 具体格式参照表1-26应急事件数据接口中应急事件编码的定义  （不可空） |
|  | 调出单位 | dcdw | String(64) | （不可空） |
|  | 调出时间 | dcsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 调入地区 | drdq | String(32) | （不可空） |
|  | 调出物资品种 | dcwzpz | String(32) | （不可空） |
|  | 调出物资数量 | dcwzsl | Decimal(10,3) | 单位：吨  （不可空） |
|  | 收货单位 | shdw | String(64) | （不可空） |
|  | 创建人 | cjr | String(32) | （不可空） |
|  | 创建时间 | cjsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 修改人 | xgr | String(32) | （可空） |
|  | 修改时间 | xgsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **应急车辆调度数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/YJCLDDXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-28**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 应急车辆调度编码 | yjclddbh | String(32) | CLDD+应急事件编码（20位）+顺序号（6位）  （不可空） |
|  | 所属应急事件编码 | ssyjsjbh | String(32) | 具体格式参照表1-26应急事件数据接口中应急事件编码的定义  （不可空） |
|  | 车号 | ch | String(32) | （不可空） |
|  | 司机姓名 | sjxm | String(32) | （不可空） |
|  | 司机电话 | sjdh | String(32) | （不可空） |
|  | 身份证号 | sfzh | String(18) | （不可空） |
|  | 性质及类型 | xz | String(32) | （不可空） |
|  | 运送物资品种 | yswzpz | String(32) | （不可空） |
|  | 运送量 | ysl | decimal(10,3) | 单位：吨  （不可空） |
|  | 到达量 | ddl | decimal(10,3) | 单位：吨  （不可空） |
|  | 创建时间 | cjsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **应急人员调度数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/YJRYDDXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-29**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 应急人员调度编码 | yjryddbh | String(32) | RYDD+应急事件编码（20位）+顺序号（6位）  （不可空） |
|  | 所属应急事件编码 | ssyjsjbh | String(32) | 具体格式参照表1-26应急事件数据接口中应急事件编码的定义  （不可空） |
|  | 小组名称 | xzmc | String(32) | （不可空） |
|  | 成立时间 | clsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （可空） |
|  | 组长 | zz | String(32) | （不可空） |
|  | 副组长 | fzz | String(32) | （不可空） |
|  | 应急小组联系人 | yjxzlxr | String(32) | （不可空） |
|  | 联系手机 | lxsj | String(20) | （不可空） |
|  | 应急任务 | yjrw | String(32) | （不可空） |
|  | 人数 | rs | Integer | （不可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **应急资金拨付数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/YJZJBFXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-30**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 应急资金拨付编码 | yjzjbfbh | String(32) | ZJBF+应急事件编码（20位）+顺序号（6位）  （不可空） |
|  | 所属应急事件编码 | ssyjsjbh | String(32) | 具体格式参照表1-26应急事件数据接口中应急事件编码的定义  （不可空） |
|  | 项目名称 | xmmc | String(32) | （可空） |
|  | 资金领取单位 | zjlqdw | String(64) | （不可空） |
|  | 文件号 | wjh | String(32) | （不可空） |
|  | 拨付单位类型 | bfdwlx | String(32) | （不可空） |
|  | 拨付单位 | bfdw | String(32) | （不可空） |
|  | 开户行 | khh | String(32) | （不可空） |
|  | 账户 | zh | String(32) | （不可空） |
|  | 金额 | je | Decimal(10,6) | 单位：万元  （不可空） |
|  | 拨付时间 | sj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 资金用途 | ziyt | String(32) | （不可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 监督检查数据接口

1. **执法机构数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/ZFJGXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-31**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 机构代码 | jgdm | String(32) | 18位统一社会信用代码。  （不可空） |
|  | 机构名称 | jgmc | String(64) | （不可空） |
|  | 所属地 | ssd | String(32) | 参照国家行政区划标准  （不可空） |
|  | 传真 | cz | String(32) | （可空） |
|  | 通讯地址 | txdz | String(128) | （可空） |
|  | 区号 | qh | String(4) | （可空） |
|  | 电子信箱 | dzxx | String(32) | （可空） |
|  | 邮政编码 | yzbm | String(32) | （可空） |
|  | 单位级别 | dwjb | String(32) | （可空） |
|  | 单位传真 | dwcz | String(32) | （可空） |
|  | 单位负责人 | dwfzr | String(32) | （可空） |
|  | 办公室电话 | bgsdh | String(20) | （可空） |
|  | 手机 | sj | String(20) | （可空） |
|  | 主管领导 | zgld | String(32) | （可空） |
|  | 办公室电话 | zgldbgsdh | String(20) | （可空） |
|  | 手机 | zgldsj | String(20) | （可空） |
|  | 主管处(科/室/股) | zgc | String(32) | （可空） |
|  | 办公室电话 | zgcbgsdh | String(20) | （可空） |
|  | 主管处(科/室/股)负责人 | zgcfzr | String(32) | （可空） |
|  | 手机 | zgcsj | String(20) | （可空） |
|  | 监督检查经费情况 | jdjcjfqk | String(32) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 网址 | wz | String(64) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 行政执法数据接口

1. **行政执法人员数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/XZZFRYXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-32**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 执法人员编码 | zfrybh | String(32) | 执法机构代码+执法人员身份证号后四位  （不可空） |
|  | 执法人员所属机构代码 | jgmc | String(32) | （不可空） |
|  | 姓名 | ryxm | String(32) | （不可空） |
|  | 监督检查证号 | jdjczh | String(32) | （不可空） |
|  | 性别 | xb | String(1) | 参照GB/T2261.1-2003个人基本信息分类与代码 第1部分 人的性别代码 |
|  | 出生年月 | csny | String(32) | （可空） |
|  | 身份证号 | sfzh | String(18) | （不可空） |
|  | 职务 | zw | String(32) | （不可空） |
|  | 专业 | zy | String(32) | （可空） |
|  | 学历 | xl | String(1) | 1：专科  2：本科  3：硕士  4：博士  5：其他 |
|  | 邮箱 | yx | String(32) | （可空） |
|  | 主要工作经历 | zygzjl | String(128) | （可空） |
|  | 培训考核单位 | pxkhdw | String(64) | （可空） |
|  | 考核时间 | khsj | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 考核成绩 | khcj | String(32) | （可空） |
|  | 发证日期 | fzrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 发证单位 | fzdw | String(32) | （不可空） |
|  | 是否转调 | sfzd | String(32) | （可空） |
|  | 注销日期 | zxrq | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 注销单位 | zxdw | String(64) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 是否在职 | sfzz | String(1) | 1：是  0 ：否  （不可空） |
|  | 是否有执法证 | sfyzfz | String(1) | 1：是  0：否  （不可空） |
|  | 审核情况 | shqk | String(128) | （可空） |
|  | 审核日期 | shrq | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **执法监督计划数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/ZFJDJHXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-33**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 计划编码 | jhbh | String(32) | 执法机构代码+计划开展日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）。  （不可空） |
|  | 执法监督计划名称 | jhmc | String(32) | （不可空） |
|  | 计划开展时间 | kzsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 结束时间 | jssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 执法监督机构编码 | zfjdjgdm | String(19) | 具体编码格式参考表1-31执法机构数据接口中机构代码的定义  （不可空） |
|  | 执法人员编码 | gzzxr | String(32) | 具体编码格式参考表1-32行政执法人员数据接口中执法人员编码的定义  （不可空） |
|  | 执法监督内容 | zfjdnr | String(128) | （不可空） |
|  | 行政执法目的 | zfmd | String(32) | （不可空） |
|  | 备注信息 | bzxx | String(128) | （可空） |
|  | 审核人 | shr | String(32) | （不可空） |
|  | 审核标志 | shbz | String(32) | （不可空） |
|  | 审核意见 | shyj | String(32) | （不可空） |
|  | 被检查对象 | bjcdx | String(32) | （不可空） |
|  | 法定代表人 | fddbr | String(32) | （可空） |
|  | 检查事项 | jcsx | String(64) | （可空） |
|  | 事项来源 | sxly | String(32) | （可空） |
|  | 检查开始时间 | jckssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 检查结束时间 | jcjssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 检查人员 | jcry | String(32) | （不可空） |
|  | 记录人员 | jlry | String(32) | （不可空） |
|  | 属地 | sd | String(32) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **举报信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/JBXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-34**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 举报编码 | jbbh | String(32) | 行政区划（6位）+举报日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）。  （不可空） |
|  | 卷宗号 | jzh | String(32) | （不可空） |
|  | 举报人 | jbr | String(32) | （不可空） |
|  | 性别 | xb | String(32) | 参照GB/T2261.1-2003个人基本信息分类与代码 第1部分 人的性别代码 |
|  | 联系电话 | lxdh | String(32) | （可空） |
|  | 邮箱地址 | yxdd | String(32) | （可空） |
|  | 是否匿名 | sfnm | String(2) | 0：匿名  1：不匿名  （不可空） |
|  | 举报方式 | jbfs | String(1) | 0：电话举报  1：邮件举报  2：外网门户在线服务  （不可空） |
|  | 举报时间 | jbsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 被举报人（单位） | bjbr | String(19) | （不可空） |
|  | 住所地址 | zsdz | String(128) | （可空） |
|  | 举报内容 | jbnr | String(256) | （不可空） |
|  | 管辖方式 | gxfs | String(32) | （可空） |
|  | 属地 | sd | String(32) | （可空） |
|  | 承办人 | cbr | String(32) | （不可空） |
|  | 承办时间 | cbsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 处理意见 | clyj | String(32) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **立案信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/LAXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-35**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 案件编码 | ajbh | String(32) | 执法机构代码+立案日期（yyyyMmdd）+顺序号（6位）。  （不可空） |
|  | 案件名称 | ajmc | String(32) | （不可空） |
|  | 案件来源 | ajly | String(32) | （不可空） |
|  | 案发时间 | afsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 案发地点 | afdd | String(32) | （不可空） |
|  | 当事人 | dsr | String(32) | （不可空） |
|  | 法定代表人（负责人） | fddbr | String(32) | （不可空） |
|  | 地址（住址） | dz | String(128) | （不可空） |
|  | 联系电话 | lxdh | String(32) | （不可空） |
|  | 案情及立案理由 | aqjlaly | String(256) | （不可空） |
|  | 承办人 | cbr | String(32) | （不可空） |
|  | 承办时间 | cbsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 粮油加工管理数据接口

1. **粮油加工企业基础数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/LYJGQYJCXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-36**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 企业代码 | qydm | String(32) | 统一社会信用代码  （不可空） |
|  | 企业名称 | qymc | String(32) | （不可空） |
|  | 法人代表 | frdb | String(32) | （不可空） |
|  | 通信地址 | txdz | String(128) | （可空） |
|  | 主营产品 | zycp | String(32) | （可空） |
|  | 联系方式 | lxfs | String(32) | （可空） |
|  | 经度 | jd | Decimal(10,6) | （可空） |
|  | 纬度 | wd | Decimal(10,6) | （可空） |
|  | 加工产品种类 | jgcpzl | String(512) | （可空） |
|  | 加工能力：小麦 | xmjgnl | decimal(10,3) | 单位：吨/天  （不可空） |
|  | 加工能力：稻谷 | dgjgnl | decimal(10,3) | 单位：吨/天  （不可空） |
|  | 加工能力：油料 | yljgnl | decimal(10,3) | 单位：吨/天  （不可空） |
|  | 加工能力：油脂 | yzjgnl | decimal(10,3) | 单位：吨/天  （不可空） |
|  | 加工能力：其它 | qtjgnl | decimal(10,3) | 单位：吨/天  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **粮油加工产品数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/LYJGCPXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-37**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 产品编码 | cpbh | String(32) | 加工企业代码+发售日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）。  （不可空） |
|  | 产品名称 | cpmc | String(128) | （不可空） |
|  | 所属加工企业 | ssjgqy | String(32) | （不可空） |
|  | 成分参数 | cfcs | String(256) | （不可空） |
|  | 产量 | cl | decimal(10,3) | 单位：吨  默认值：-1。  （不可空） |
|  | 销量 | xl | decimal(10,3) | 单位：吨  默认值：-1。  （不可空） |
|  | 质量 | zl | String(32) |  |
|  | 产值 | cz | Decimal(10,6) | 单位：万元  默认值：-1。  （不可空） |
|  | 成本 | cb | Decimal(10,6) | 单位：万元  默认值：-1。  （不可空） |
|  | 利润 | lr | Decimal(10,6) | 单位：万元  默认值：-1。  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 安全生产数据接口

1. **安全台账数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/AQWJTZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-38**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 文号 | wh | String(32) | 地区行政区划（6位）+收文日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 文件标题 | wjbt | String(128) | （不可空） |
|  | 收文日期 | swrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 收文序号 | swxh | String(32) | （可空） |
|  | 来文机关 | lwjg | String(32) | （不可空） |
|  | 页数 | ys | Integer | 默认值：-1  （不可空） |
|  | 处理情况 | clqk | String(64) | （可空） |
|  | 发文日期 | fwrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 发文序号 | fwxh | String(32) | （可空） |
|  | 发文机关 | fwjg | String(32) | （不可空） |
|  | 主送部门 | zsbm | String(128) | （不可空） |
|  | 抄送部门 | csbm | String(32) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **安全会议台账数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/AQHYTZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-39**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 会议编码 | hybh | String(32) | 地区行政区划（6位）+会议日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 会议时间 | hysj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 会议地点 | hydd | String(32) | （不可空） |
|  | 参会部门 | chbm | String(32) | （不可空） |
|  | 主持人 | zcr | String(32) | （不可空） |
|  | 记录人 | jlr | String(32) | （不可空） |
|  | 参加人员 | cjry | String(256) | （不可空） |
|  | 会议主题 | hyzt | String(32) | （不可空） |
|  | 会议主要内容 | hyzynr | String(1024) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **安全培训教育台账数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/AQPXJYTZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-40**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 安全培训教育编码 | aqpxjybh | String(64) | 地区行政区划（6位）+授课日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 授课日期 | rq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 授课总数时 | skzss | Integer | 默认值：-1  （不可空） |
|  | 授课人姓名 | skrxm | String(32) | （不可空） |
|  | 安全教育内容 | aqjynr | String(256) | （不可空） |
|  | 参加人姓名 | xm | String(256) | （不可空） |
|  | 性别 | xb | String(2) | 参照GB/T2261.1-2003个人基本信息分类与代码 第1部分 人的性别代码  （不可空） |
|  | 出生年月 | csny | String(32) | （可空） |
|  | 工作年限 | gznx | Integer | （可空） |
|  | 证件名称 | zjmc | String(32) | （可空） |
|  | 证件号码 | zjhm | String(32) | （可空） |
|  | 现任岗位 | xrgw | String(32) | （可空） |
|  | 从事本岗位年限 | csbgwnx | Integer | （可空） |
|  | 培训时间 | pxsj | String(32) | （不可空） |
|  | 复审时间 | fssj | String(32) | （可空） |
|  | 考核成绩 | khcj | String(32) | 默认值：-1  （不可空） |
|  | 发证单位 | fzdw | String(64) | （可空） |
|  | 发证时间 | fzsj | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **机械设备台账数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/JXSBTZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-41**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 设备编码 | sbbh | String(64) | 企业代码（18位）+启用日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 产权单位编码 | cqdwbm | String(64) | 具体编码格式参考表1-2仓储单位信息数据接口中单位编码的定义  (不可空) |
|  | 设备名称 | sbmc | String(32) | （不可空） |
|  | 规格/型号 | ggxh | String(32) | （不可空） |
|  | 制造单位 | zzdw | String(64) | （可空） |
|  | 制造日期 | zzrq | String(32) | （可空） |
|  | 安装单位 | azdw | String(64) | （可空） |
|  | 启用日期 | qyrq | String(8) | yyyyMMdd  （能够） |
|  | 定期检测情况 | dqjcqk | String(64) | （可空） |
|  | 定期保养情况 | dqbyqk | String(64) | （可空） |
|  | 监控管理负责人 | jkglfzr | String(32) | （可空） |
|  | 主要技术参数 | zyjscs | String(32) | （可空） |
|  | 已使用年限 | ysynx | Integer | 默认值：-1  （不可空） |
|  | 日常运营措施 | rcyycs | String(128) | （可空） |
|  | 运行情况 | yxqk | String(128) | （可空） |
|  | 维修保养情况 | wxbyqk | String(128) | （可空） |
|  | 填表人 | tbr | String(32) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **安全生产检查台账数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/AQSCJCTZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-42**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 检查编码 | jcbh | String(64) | 企业代码（18位）+检查日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 检查时间 | jcsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 检查类型 | jclx | String(32) | （不可空） |
|  | 组织检查人 | zzjcr | String(32) | （不可空） |
|  | 记录人 | jlr | String(32) | （可空） |
|  | 受查单位或部门 | scdwhbm | String(64) | （不可空） |
|  | 参加人员 | cjry | String(256) | （不可空） |
|  | 检查情况及存在问题 | jcqkjczwt | String(256) | （不可空） |
|  | 处理措施及意见 | clcsjyj | String(256) | （不可空） |
|  | 被查单位负责人 | bjcdwfzr | String(32) | （不可空） |
|  | 检查负责人 | jcdwfzr | String(32) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **事故隐患整改台账数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/SGYHZGTZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-43**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 检查编码 | jcbh | String(64) | 企业代码（18位）+受查日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 受查单位 | scdw | String(64) | 具体格式参照表1-42安全生产检查台账数据接口中受查单位或部门编码  （不可空） |
|  | 受查日期 | scrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 限定日期 | xdrq | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 上报单位 | sbdw | String(64) | （可空） |
|  | 存在问题 | czwt | String(128) | （不可空） |
|  | 检查人 | jcr | String(64) | （不可空） |
|  | 整改负责人 | zgfzr | String(32) | （不可空） |
|  | 检查处理意见 | jcclyj | String(256) | （不可空） |
|  | 受查单位意见 | scdwyj | String(64) | （不可空） |
|  | 班组负责人 | bzfzr | String(32) | （可空） |
|  | 填表日期 | tbrq | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 通知单号 | tzdh | String(32) | （不可空） |
|  | 汇报单位 | hbdw | String(64) | （可空） |
|  | 整改内容 | zgnr | String(128) | （不可空） |
|  | 整改措施 | zgcs | String(256) | （不可空） |
|  | 验收结果 | ysjg | String(32) | （不可空） |
|  | 验收人 | ysr | String(32) | （不可空） |
|  | 完成日期 | wcrq | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 反馈日期 | fkrq | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **生产事故台账数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/SCSGTZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-44**

| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 事故编码 | sgbh | String(64) | 企业代码（18位）+事故发生日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 事故发生时间 | sgfssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 事故发生地点 | sgfsdd | String(128) | （不可空） |
|  | 事故类别 | sglb | String(32) | （不可空） |
|  | 事故性质 | sgxz | String(32) | （不可空） |
|  | 事故负责人 | sgfzr | String(32) | （不可空） |
|  | 事故经过 | sgjg | String(256) | （不可空） |
|  | 事故损失及危害 | sgss | String(256) | （不可空） |
|  | 防范措施 | ffcs | String(256) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 会议时间 | hysj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （可空） |
|  | 会议地点 | hydd | String(32) | （可空） |
|  | 记录人 | jlr | String(32) | （可空） |
|  | 主持人 | zcr | String(32) | （可空） |
|  | 参会人员 | chry | String(256) | （可空） |
|  | 事故主要负责人 | zyfzr | String(32) | （不可空） |
|  | 事故次要负责人 | cyfzr | String(32) | （不可空） |
|  | 事故原因分析 | sgyy | String(256) | （不可空） |
|  | 处理意见 | clyj | String(128) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 视频监控配置数据接口

1. **视频监控配置数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/SPJKPZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-45**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| 1 | 单位编码 | dwbh | String（32） | 18位社会统一信用代码 |
| 2 | 设备编码 | sbbh | String(32) | 18位社会统一信用代码+32位设备编码（不可空） |
| 3 | 设备名称 | sbmc | String(32) | （不可空）x |
| 4 | 设备类型编码 | sblxnm | String(3) | 001：DVR  002：NVR  （不可空） |
| 5 | 设备类型名称 | sblxmc | String(32) | （不可空） |
| 6 | 库区编码 | kqbh | String(32) | 当监控类别是库区监控的时候只填写库区编码，当监控类别是仓内监控的时候同时填写仓房编码 |
| 7 | 库区名称 | kqmc | String(64) |
| 8 | 仓房编码 | cfbh | String(24) |
| 9 | 仓房名称 | cfmc | String(32) |
| 10 | 监控类别 | jklb | String(1) | 0：仓内监控  1：库区监控  （不可空） |
| 11 | 设备厂商 | sbcs | String(32) | （可空） |
| 12 | 设备型号 | sbxh | String(32) | （可空） |
| 13 | 设备序列号 | sbxlh | String(32) | （可空） |
| 14 | 视频平台IP | ip | String(32) | （不可空） |
| 15 | MAC地址 | mac | String(50) | （可空） |
| 16 | 视频平台端口 | dk | String(32) | （不可空） |
| 17 | 摄像头端口 | sxtdk | String（10） | （如果是库区的硬盘录像机，可以为可空） |
| 18 | 子网掩码 | zwym | String(32) | （可空） |
| 19 | 网关地址 | wgdz | String(32) | （可空） |
| 20 | 用户名 | yhm | String(32) | （不可空） |
| 21 | 密码 | mm | String(32) | （不可空） |
| 22 | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 信用管理数据接口

1. **信用管理数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/XYGLXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-46**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 编码 | bm | String(32) | 企业代码（18位）+信用评定日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 企业名称 | qymc | String(64) | （不可空） |
|  | 企业代码 | qydm | String(32) | （不可空） |
|  | 详细地址 | xxdz | String(128) | （可空） |
|  | 申报联系人 | sblxr | String(32) | （可空） |
|  | 联系电话 | lxdh | String(32) | （不可空） |
|  | 信用等级评定 | xydjpd | String(3) | AAA：信用极好AA：信用优良A：信用较好BBB：信用一般BB：信用欠佳B：信用较差CCC：信用很差CC：信用极差C：企业无信用D：没有信用  （不可空） |
|  | 有效时限 | yxsx | String(32) | （可空） |
|  | 录入日期 | lrrq | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 是否推送 | sfts | String(32) | 1：是  0：否  （可空） |
|  | 推送时间 | tssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （可空） |
|  | 标题 | bt | String(32) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 放心粮油数据接口

1. **放心粮油店数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/FXLYDXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-47**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 编码 | bh | String(32) | 企业代码（18位）+资格认定日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
|  | 放心粮油店名称 | fxlydmc | String(200) | （不可空） |
|  | 行业类型 | hylx | String(32) | （可空） |
|  | 联系人 | lxr | String(32) | （可空） |
|  | 电话 | dh | String(32) | （可空） |
|  | 传真 | cz | String(32) | （可空） |
|  | 是否是示范工程 | sfsfgc | String(32) | 0：否  1：是  （不可空） |
|  | 资格认定 | zgrdbm | String(32) | （可空） |
|  | 资格认定状态 | zgrdzt | String(32) | （可空） |
|  | 资格认定时间 | zgrdsj | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 占地面积 | zdmj | decimal(10,2) | 单位：平方米  默认值：-1  （不可空） |
|  | 从业人员 | cyry | Integer | 默认值：-1  （可空） |
|  | 投资规模 | tzgm | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  （可空） |
|  | 政府扶持资金 | zffc | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  （可空） |
|  | 粮油收购量 | lysgl | Decimal(10,3) | 单位：吨  默认值：-1  （可空） |
|  | 粮油销售量 | lyxsl | Decimal(10,3) | 单位：吨  默认值：-1  （可空） |
|  | 经营收入 | jysr | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  （可空） |
|  | 利税 | ls | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  （可空） |
|  | 利润 | lr | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  （可空） |
|  | 配送车辆 | pscl | Integer | 默认值：-1  （可空） |
|  | 配送能力 | psnl | Decimal(10,3) | 单位：吨  默认值：-1  （可空） |
|  | 经度 | jd | Decimal(10,6) | 默认值：-1  （可空） |
|  | 纬度 | wd | Decimal(10,6) | 默认值：-1  （可空） |
|  | 创建时间 | cjsj | String(8) | yyyyMMdd  （可空） |
|  | 创建者ID | cjzbm | String(32) | （可空） |
|  | 审核状态 | shzt | String(32) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 粮食产业数据接口

1. **产业发展数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/CYFZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-48**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| 1 | 项目编码 | xmbh | String(32) | 企业代码（18位）+项目开始日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位） |
| 2 | 项目名称 | xmmc | String(32) | （不可空） |
| 3 | 项目负责人 | xmfzr | String(32) | (不可空) |
| 4 | 项目开始时间 | xmkssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  (不可空) |
| 5 | 项目结束时间 | xmjssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  (不可空) |
| 6 | 工业总产值 | gyzcz | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  (不可空) |
| 7 | 产品销售收入 | cpxssr | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  (不可空) |
| 8 | 利润总额 | lrze | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  (不可空) |
| 9 | 当年固定资产投资 | dngdzctz | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  (不可空) |
| 10 | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **粮食产后服务数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/LSCHFWXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-49**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| 1 | 产后服务中心编码 | chfwzxs | String(32) | 行政区划（6位）+顺序号（6位）（不可空） |
| 2 | 设备设施机具品目 | sbssjjpm | String(32) | （不可空） |
| 3 | 数量 | sl | Integer | （不可空） |
| 4 | 型号 | xh | String(32) | （不可空） |
| 5 | 分档名称 | fdmc | String(32) | （可空） |
| 6 | 产品名称 | cpxz | String(32) | （不可空） |
| 7 | 机具型号 | jjxh | String(32) | （不可空） |
| 8 | 享受农机补贴额 | sxnjbte | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  （可空） |
| 9 | 总投资额 | ztze | Decimal(10,4) | 单位：万元  默认值：-1  （可空） |
| 10 | 日烘干能力 | rhgnl | Decimal(10,4) | 单位：吨/天 |
| 11 | 日处理量 | rcll | Decimal(10,4) | 单位：吨/天 |
| 12 | 年烘干量 | nhgl | Decimal(10,4) | 单位：吨/年 |
| 13 | 简易仓储设施情况 | jyccssqk | String(128) |  |
| 14 | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 公共服务数据接口

1. **法规文件业务数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/FGWJYWXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-50**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 法规文件名称 | fgwjmc | String(32) | 行政区划（6位）+起草日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）（不可空） |
|  | 法规文件编码 | fgwjbh | String(32) | （不可空） |
|  | 文件标题 | wjbt | String(32) | （不可空） |
|  | 文件描述 | wjms | String(128) | （不可空） |
|  | 主要起草人 | zyqcr | String(256) | （不可空） |
|  | 起草时间 | qcsj | String(10) | yyyy-MM-dd  （不可空） |
|  | 审核人 | shr | String(32) | （不可空） |
|  | 审核时间 | shsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 发布人 | fbr | String(32) | （不可空） |
|  | 发布时间 | fbsj | String(10) | yyyy-MM-dd  （不可空） |
|  | 发布单位 | fbdw | String(64) | 18位统一社会信用代码  （不可空） |
|  | 附件 | fj | String(200) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

### 政务办公数据接口

1. **归档档案信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/GDDAXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-51**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 文件id | wjbh | String(32) | 行政区划（6位）+归档日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）（不可空） |
|  | 到期时间 | dqsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 保存年份 | bcnf | String(32) | （不可空） |
|  | 文件名称 | wjmc | String(32) | （不可空） |
|  | 责任者 | zrz | String(32) | （可空） |
|  | 归档时间 | gdsj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 文件状态 | wjzt | String(1) | 0：正常  1：删除  （可空） |
|  | 父级路径 | fjlj | String(32) | （可空） |
|  | 组织机构id | zzjgbh | String(32) | （可空） |
|  | 申请日期 | sqrq | String(32) | （可空） |
|  | 页数 | ys | Integer | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 文件数量 | wjsl | Integer | （可空） |
|  | 档案机密程度 | dajmcd | String(32) | （可空） |
|  | 是否是待处理 | sfsdcl | String(1) | 0：否  1：是  （可空） |
|  | 处理方式 | clfs | String(1) | 0：销毁  1：续档  （可空） |
|  | 处理方式存档年份 | clfscdnf | String(1) | 1：十年  3：三十年  0：永久  （可空） |
|  | 审核状态 | shzt | String(1) | 1：待提交  2：审批中  3：已完成  （可空） |
|  | 销毁日期 | xhrq | String(32) | （可空） |
|  | 文件号 | jh | String(32) | （不可空） |
|  | 历史档案代号 | lsdadh | String(1) | 0：电子  1：历史  （可空） |
|  | 文件附件 | wjfj | String(200) | （可空） |
|  | 归档信息附件 | gdxxfj | String(200) | （可空） |
|  | 销毁申请人 | xhsqr | String(32) | （可空） |
|  | 发文处室 | fwcs | String(32) | （可空） |
|  | 归档人 | gdr | String(32) | （不可空） |
|  | 收文类型 | swlx | String(1) | 0：内部收文  1：会议纪要  2：外部来文  （不可空） |
|  | 归档目录名称 | gdmlmc | String(32) | （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **档案借阅信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/DAJYXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-52**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 借阅档案id | jrdabh | String(32) | 行政区划（6位）+借阅日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）（不可空） |
|  | 借阅日期 | jyrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 处室id | csbh | String(32) | （可空） |
|  | 借阅人部门ID | jrbmbh | String(32) | （可空） |
|  | 借阅人 | jyr | String(32) | （不可空） |
|  | 借阅人ID | jyrbh | String(32) | （不可空） |
|  | 主题名 | ztm | String(32) | （不可空） |
|  | 借阅期限 | jyqx | String(32) | （不可空） |
|  | 归还日期 | ghrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 利用目的 | lymd | String(32) | （可空） |
|  | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
|  | 审核状态 | shzt | String(1) | 0：待提交  1：审批中  2：已完成  （可空） |
|  | 文件数量 | wjsl | Integer | （可空） |
|  | 查阅开始时间 | cykssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 查阅结束时间 | cyjssj | String(19) | yyyy-MM-dd HH:mm:ss  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **发文请求信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/FWQQXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-53**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 发文请求编码 | fwqqbh | String(32) | 行政区划（6位）+发文日期（yyyyMMdd）顺序号（6位）（不可空） |
|  | 紧急程度 | jjcd | String(1) | 1：普通  2：加急  3：特急  （不可空） |
|  | 类型 | lx | String(1) | 1:拟稿中  2:审批中  3:核稿中  4:会签  5:打字室处理  6:盖章  （不可空） |
|  | 标题 | bt | String(32) | （不可空） |
|  | 主送 | zs | String(32) | （不可空） |
|  | 抄送 | cs | String(32) | （不可空） |
|  | 分发 | ff | String(32) | （不可空） |
|  | 分发等级 | ffdj | String(1) | 0：主动公开  1：依申请公开  2：不公开  （不可空） |
|  | 推送门户 | tsmh | String(32) | （可空） |
|  | 拟稿人 | sgr | String(32) | （不可空） |
|  | 数据状态 | sjzt | String(1) | 0:草稿  1:审批中  2:审批通过  （不可空） |
|  | 收文状态 | fwzt | String(1) | 0：未收  1：已收  （不可空） |
|  | 推送内网栏目 | tsnwlm | String(128) | （可空） |
|  | 推送内网角色 | tsnwjs | String(32) | （可空） |
|  | 推送外网栏目 | tswwlm | String(128) | （可空） |
|  | 紧急程度显示值 | jjcdxsz | String(32) | （可空） |
|  | 文种显示值 | wzxsz | String(32) | （可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **发文审核信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/FWSHXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-54**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| 1 | 审核编码 | shbh | String(32) | 行政区划（6位）+审核日期（yyyyMMdd）顺序号（6位）（不可空） |
| 2 | 发文请求编码 | fwqqbh | String(32) | （不可空） |
| 3 | 类型 | lx | String(1) | 1：拟稿中  2：审批中  3：核稿中  4：会签  5：打字室处理  6：盖章  （不可空） |
| 4 | 分发人员id | ffrybh | String(32) | （不可空） |
| 5 | 人员名称 | rymc | String(32) | （不可空） |
| 6 | 审核人员 | shry | String(32) | （不可空） |
| 7 | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **外部来文信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/WBLWXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-55**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
| 1 | 来文信息编码 | lwxxbh | String(32) | 行政区划（6位）+来文日期（yyyyMMdd）+顺序号（6位）（不可空） |
| 2 | 标题 | bt | String(32) | （不可空） |
| 3 | 发文代字 | fwdz | String(32) | （可空） |
| 4 | 年号 | nh | String(4) | （可空） |
| 5 | 流水号 | lsh | String(32) | （可空） |
| 6 | 来文单位代码 | lwdwdm | String(128) | （可空） |
| 7 | 公开属性 | gksx | String(32) | （可空） |
| 8 | 保密期限 | bmqx | String(32) | （可空） |
| 9 | 紧急程度 | jjcd | String(1) | 0：普通  1：加急  2：特急  （可空） |
| 10 | 主送单位 | zsdw | String(64) | （可空） |
| 11 | 抄送单位 | csdw | String(64) | （可空） |
| 12 | 公文种类 | gwzl | String(1) | 0：决定  1：通告  2：意见  3：通报  4：通知  5：报告  6：请示  7：批复  8：函  9：其他  （可空） |
| 13 | 印发单位 | yfdw | String(64) | （可空） |
| 14 | 备注 | bz | String(128) | （可空） |
| 15 | 正文页数 | zwys | Integer | （可空） |
| 16 | 发送人 | fsr | String(32) | （不可空） |
| 17 | 发送时间 | fssj | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
| 18 | 总收文号数 | zswhs | String(32) | （可空） |
| 19 | 来文机关名称 | lwjgmc | String(32) | （可空） |
| 20 | 正文或副本 | zwhfb | String(32) | （可空） |
| 21 | 事由 | sy | String(128) | （可空） |
| 22 | 拟办意见 | nbyj | String(128) | （可空） |
| 23 | 办理状态 | blzt | String(1) | 0：待办理  1：办理中  2：已完成  （可空） |
| 24 | 办理方式 | clfs | String(1) | 0：不予处理  1：部门传阅  2：督查督办办理  （可空） |
| 25 | 创建人id | cjrbh | String(32) | （可空） |
| 26 | 创建人姓名 | cjrxm | String(32) | （可空） |
| 27 | 创建时间 | cjsj | String(32) | （可空） |
| 28 | 下发日期 | xfrq | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
| 29 | 部门id | bmbh | String(32) | （可空） |
| 30 | 公司id | gsbh | String(32) | （可空） |
| 31 | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

1. **人员组织信息数据接口**

**接口地址：http://【国家平台接入地址】/service/API/SECURE/RYZZXX**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数：见《接口规范：3.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数：见《接口规范：3.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表1-56**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **中文名称** | **字段标识** | **数据类型** | **备注** |
|  | 人员编码 | rybh | String(32) | 行政区划（6位）+注册日期（yyyyMmdd）+身份证号后4位（不可空） |
|  | 姓名 | xm | String(32) | （不可空） |
|  | 性别 | xb | String(1) | 参照GB/T2261.1-2003个人基本信息分类与代码 第1部分 人的性别代码 |
|  | 民族 | mz | String(32) | 参照GB/T3304-1991中国各民族名称的罗马字母拼写法和代码  （不可空） |
|  | 参加工作时间 | cjgzsj | String(32) | （不可空） |
|  | 全日制学历 | qrzxl | String(32) | （不可空） |
|  | 在职学历 | zzxl | String(32) | （不可空） |
|  | 入党时间 | rdsj | String(32) | （可空） |
|  | 职务 | zw | String(32) | （不可空） |
|  | 在职状态 | zzzt | String(1) | 0：正式  1：借调  2：聘用  3：离休  4：退休  9：其它  （不可空） |
|  | 机关单位 | jgdw | String(32) | 单位名称 |
|  | 任现职级时间 | rxzjsj | String(8) | yyyyMMdd  （不可空） |
|  | 任现职年限 | xrznx | String(1) | 0：5年及以下  1：6-10年  2：11-15年  3：16-20年  4：21-25年  5：26-30年  6：31-35年  7：36-40年  8：40年级以上  （不可空） |
|  | 是否删除 | sfsc | String（1） | 1：删除  0：不删除（可空）  空值默认为不删除 |

## 国家平台数据向省级平台共享数据接口

### 单位基本信息数据接口

**1）单位基本信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/dwjbxx**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-1**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 日期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | DWMC | 单位名称 | （不可空） |
|  | FDDBR | 法定代表人姓名 | （可空） |
|  | LXRXM | 联系人姓名 | （可空） |
|  | LXDH | 联系电话 | （可空） |
|  | CZ | 传真 | （可空） |
|  | DZYX | 电子邮箱 | （可空） |
|  | DZ | 地址 | （可空） |
|  | YZBM | 邮政编码 | 6位（可空） |
|  | DWZYYW | 单位主要业务 | （不可空） |
|  | QYJYLX | 企业经营类型 | （不可空） |
|  | QYZYJYLX | 企业主要经营类型 | （不可空） |
|  | QYJYPZ | 企业经营品种 | （不可空） |
|  | XSQY | 下属企业个数 | （可空） |
|  | DWLX | 单位类型 | 1：省级行政区划  10：集团  11：企业  13：国家  14：国家粮食局机关  15：国家粮食局属事业单位  16：虚拟汇总单位  2：市级行政区划  3：县级行政区划  4：省级粮食局机关  400：各级粮食局下属单位  5：省级粮食局属事业单位  6：市级粮食局机关  7：市级粮食局属事业单位  8：县级粮食局机关  9：县级粮食局属事业单位  （不可空） |
|  | XZQH | 单位所在地行政区划编码 | （可空） |
|  | DWXZ | 单位性质 | 1：行政机关  2：非参公管理事业单位  3：参公管理事业单位  4：国有及国有控股企业  5：内资非国有企业  6：私营企业  7：港澳台商及外商企业  8：个体工商户  （不可空） |
|  | SF | 是否具有粮食收购资格许可 | 0：否  1：是 |
|  | ZZJGDM | 统一社会信用代码/组织机构代码 | 采用18位统一社会信用代码（不可空） |
|  | SJJTMC | 上级集团（公司）名称 | （可空） |
|  | DWDM | 单位代码 | 统一社会信用代码18位（不可空） |
|  | XKFZ | 许可证发证机关 | （可空） |
|  | GSDJ | 工商登记机关 | （可空） |
|  | FZSJ | 发证时间 | （可空） |
|  | LSSGBH | 粮食收购许可证编号 | （可空） |
|  | SJJTMC1 | 上级集团（公司）名称 | （可空） |

### 加工转换信息数据接口

**1）加工转化企业基本情况数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/jgzhqyjbqk**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-2**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGZHQYJBQK | 加工转化企业基本情况 | （不可空） |
|  | CYHLTQY | 产业化龙头企业 | （不可空） |
|  | YJJGQY | 应急加工企业 | （不可空） |
|  | FXLYSFGC | 放心粮油示范工程 | （不可空） |
|  | ZSJGZYCF | 主食加工中央厨房 | （不可空） |
|  | YFZX | 研发中心 | （不可空） |
|  | QGGYCPSCXKZ | 全国工业产品生产许可证（QS） | （不可空） |
|  | SL1 | 数量 | 单位：公斤  （不可空） |

### 仓储设施基本信息数据接口

**1）仓储设施基本情况数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/ccssjbqk**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-3**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | CCSSJBQK | 仓储设施基本情况 | （不可空） |
|  | SL1 | 数量 | 单位：公斤  （不可空） |

### 粮油科技信息数据接口

**1）粮油科技基本情况数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/lykjjbqk**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-4**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | LYKJJBQK | 粮油科技基本情况 | （不可空） |
|  | LYKJXM | 粮油科技项目维护 | （不可空） |
|  | KJXMMC | 项目名称 | （不可空） |
|  | KJXMBH | 项目编号 | （不可空） |
|  | KJXMFZR | 项目负责人 | （不可空） |
|  | KJXMLB | 项目类别 | （不可空） |
|  | KJXMJSLY | 项目技术领域 | （可空） |
|  | KJXMPFBMJLY | 项目批复部门及来源 | （可空） |
|  | KJQZNX | 起止年限 | （可空） |
|  | SL | 数量 | （不可空） |

### 粮油收支平衡月报数据接口

**1）商品粮油收支平衡月报数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/splyszphyb**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-5**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | LYLT\_SPLY | 粮油流通\_商品粮油指标 | （不可空） |
|  | PZZB | 品种指标 | （不可空） |
|  | BBJE1 | 金额1位（吨） | （不可空） |

**2）地方储备粮油收支平衡月报数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/dfcblyszphyb**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-6**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | LYLT\_DFCBLY | 粮油流通\_地方储备粮油 | （不可空） |
|  | PZZB | 品种指标 | （不可空） |
|  | DFCBLY\_BW | 地方储备粮油\_表外维度 | （不可空） |
|  | BBJE1 | 金额1位（吨） | （不可空） |

**3）地方政策性粮油收支平衡月报数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/dfzcxlyszphyb**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-7**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | PZZB | 品种指标 | （不可空） |
|  | DFZCXLS | 地方政策性粮食 | （不可空） |
|  | BBJE1 | 金额1位（吨） | （不可空） |

**4）供需平衡调查辖区概况数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/gxphdcxqgk**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-8**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | GXPHDCXQGK | 供需平衡调查辖区概况 | （不可空） |
|  | BBJE | 金额（公斤） | （不可空） |

### 规模库存信息数据接口

**1）地方储备规模库存年报数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/dfcbgmkcnb**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-9**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | PZZB | 品种指标 | （不可空） |
|  | GMKC | 规模库存 | （不可空） |
|  | BBJE1 | 金额1位（吨） | （不可空） |

### 粮油购销数据接口

**1）粮油购销省外购进信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/lygxswgjxx**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-10**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | PZZB | 品种指标 | （不可空） |
|  | LYGX\_SWGJ | 粮油供需\_省外购进 | （不可空） |
|  | BBJE1 | 金额1位（吨） | （不可空） |

**2）粮油购销销往省外信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/lygxxwswxx**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-11**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | LYGX\_XWSW | 粮油供需\_销往省外 | （不可空） |
|  | PZZB | 品种指标 | （不可空） |
|  | BBJE1 | 金额1位（吨） | （不可空） |

**3）收购进度日报数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/sgjdrb**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-12**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | SGJD | 收购进度 | （不可空） |
|  | BBJE1 | 金额1位 | （不可空） |
|  | SGRBBWWD | 收购日报表外维度 | （不可空） |
|  | BBJE2 | 金额 | （不可空） |

### 居民农户信息数据接口

**1）乡村居民户存粮专项调查数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/xcjmhclzxdc**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-13**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | SNCL | 上年产量（公斤） | （不可空） |
|  | SNWYZBNSYCL | 上年5月-本年4月出售量（公斤） | （不可空） |
|  | QMKC | 期末库存（公斤） | （不可空） |
|  | GXPHPZZB | 供需平衡品种指标 | （不可空） |

**2）城乡居民户粮油供需平衡调查推算信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/cxjmhlygxphdcts**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-14**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | GXPHPZZB | 供需平衡品种指标 | （不可空） |
|  | CXJMHLYSZPHJCDC | 城乡居民户粮油收支平衡基础调查表 | （不可空） |
|  | CX | 城乡 | （不可空） |
|  | BBJE | 金额（公斤） | （不可空） |

**3）城乡居民户粮油收支平衡基础调查数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/cxjmhlyszphjcdc**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-15**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | CXJMHLYSZPHJCDC | 城乡居民户粮油收支平衡基础调查表 | （不可空） |
|  | BBJE | 金额（公斤） | （不可空） |
|  | HZXM | 户主姓名（必填） | （不可空） |
|  | HZSFZH | 户主身份证号（必填） | （不可空） |
|  | JTHK | 家庭人口（人） | （可空） |
|  | CZRK | 其中：常住人口（人） | （可空） |
|  | JTZZ | 家庭住址 | （可空） |
|  | JTJJGDMJ | 家庭经营耕地面积 | （可空） |
|  | CBGDMJ | 承包耕地面积（亩） | （可空） |
|  | LZGDMJ | 流转耕地面积（亩） | （可空） |
|  | GXPHPZZB | 供需平衡品种指标 | （不可空） |
|  | LXDH | 联系电话 | （可空） |
|  | CX | 城乡 | （不可空） |

### 粮油加工信息数据接口

**1）玉米深加工信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/ymsjg**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-16**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECID | 行标识 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | LJSGL | 累计收购量 | （不可空） |
|  | ZDJ | 最低价 | （不可空） |
|  | ZGJ | 最高价 | （不可空） |
|  | SZSGL | 上周收购量 | （不可空） |
|  | SZPJJG | 上周平均价格 | （不可空） |
|  | LJPJJG | 累计平均价格 | （不可空） |
|  | BSDRGPJG | 报送当日挂牌价格 | （不可空） |
|  | YMSJGBWWD | 玉米深加工表外维度 | （不可空） |
|  | SJPJJGYSQXB | 与上期相比 | （不可空） |
|  | SZJGL | 上周加工量 | （不可空） |
|  | LJJGL | 累计加工量 | （不可空） |
|  | SZSGZJ | 上周收购总价 | （不可空） |
|  | LJSGZJ | 累计收购总价 | （不可空） |
|  | BSDRGPJGYSQXB | 与上期相比 | （不可空） |

### 个体工商户信息数据接口

**1）个体工商户单位基本信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/gtgshdwjbxx**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-17**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | FDDBR | 法定代表人姓名 | （可空） |
|  | LXRXM | 联系人姓名 | （可空） |
|  | LXDH | 联系电话 | （可空） |
|  | CZ | 传真 | （可空） |
|  | DZYX | 电子邮箱 | （可空） |
|  | DZ | 地址 | （可空） |
|  | YZBM | 邮政编码 | 6位（可空） |
|  | DWZYYW | 单位主要业务 | （不可空） |
|  | QYJYLX | 企业经营类型 | （不可空） |
|  | QYJYPZ | 企业经营品种 | （不可空） |
|  | XSQY | 下属企业个数 | （可空） |
|  | DWLX | 单位类型 | 1：省级行政区划  10：集团  11：企业  13：国家  14：国家粮食局机关  15：国家粮食局属事业单位  16：虚拟汇总单位  2：市级行政区划  3：县级行政区划  4：省级粮食局机关  400：各级粮食局下属单位  5：省级粮食局属事业单位  6：市级粮食局机关  7：市级粮食局属事业单位  8：县级粮食局机关  9：县级粮食局属事业单位  （不可空） |
|  | XZQH | 单位所在地行政区划编码 | （可空） |
|  | DWXZ | 单位性质 | 1：行政机关  2：非参公管理事业单位  3：参公管理事业单位  4：国有及国有控股企业  5：内资非国有企业  6：私营企业  7：港澳台商及外商企业  8：个体工商户  （不可空） |
|  | SF | 是否具有粮食收购资格许可 | 0：否  1：是 |
|  | ZZJGDM | 组织机构代码 | 采用18位统一社会信用代码（不可空） |
|  | DWMC | 单位名称 | （不可空） |
|  | SJJTMC | 上级集团（公司）名称 | （可空） |
|  | DWDM | 单位代码 | 8位统一社会信用代码（不可空） |
|  | XKFZ | 许可证发证机关 | （可空） |
|  | GSDJ | 工商登记机关 | （可空） |
|  | FZSJ | 发证时间 | （可空） |
|  | LSSGBH | 粮食收购许可证编号 | （可空） |
|  | SJJTMC1 | 上级集团（公司）名称 | （可空） |
|  | QYZYJYLX | 企业主要经营类型 | （不可空） |

**2）个体工商户商品粮油月报数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/gtgshsplyyb**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-18**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | LYLT\_SPLY | 粮油流通\_商品粮油指标 | （不可空） |
|  | PZZB | 品种指标 | （不可空） |
|  | BBJE1 | 金额1位 | （不可空） |

### 价格监测信息数据接口

**1）价格监测填报信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/jgjctbxx**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-19**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGJCPZ | 价格监测品种 | (不可空) |
|  | SFFSYW | 是否发生业务 | 0：否  1：是（可空） |
|  | BQSGJG | 本期收购价格(元/吨) | 单位; 元/吨，默认0（可空） |
|  | YLJCJGYSQXB | 原粮进厂价格与上期相比% | 默认0  （可空） |
|  | BQYLJCJG | 本期原粮进厂价格(元/吨) | 单位; 元/吨，默认0  （可空） |
|  | SFXL | 是否新粮 | 0：否  1：是  （可空） |
|  | BQCCJG | 本期出厂价格(元/吨) | 单位; 元/吨，默认0  （可空） |
|  | SGJGYSQXB | 收购价格与上期相比% | 默认0  （可空） |
|  | CPLYPFBQBZGGJG | 成品粮油批发本期标准规格价格（元/公斤、元/5L） | 单位; 元/公斤、元/5L;默认0.  （可空） |
|  | CPLYPFSJJG | 成品粮油批发实际价格 | 单位; 元/公斤、元/5L;  默认0（可空） |
|  | CCJGYSQXB | 出厂价格与上期相比% | 默认0  （可空） |
|  | CPLYPFJGYSQXB | 成品粮油批发价格与上期相比% | 单位：%。  默认0  （可空） |
|  | CPLYLSBQBZGG | 成品粮油零售本期标准规格（元/公斤、元/5L） | 单位：元/公斤、元/5L；  默认0（可空） |
|  | CPLYLSJGYSQXB | 成品粮油零售价格与上期相比% | 单位：%；  默认0  （可空） |
|  | CPLYLSSJJG | 成品粮油零售实际价格 | 默认0（可空） |
|  | JKWSJG | 进口完税价格（元/吨） | 单位：元/吨；  默认0  （可空） |
|  | GKXSJG | 港口销售价格（元/吨） | 单位：元/吨；  默认0  （可空） |
|  | BZ1 | 备注 | （可空） |
|  | CPLYPFSJGG | 成品粮油批发实际规格 | （可空） |
|  | CPLYLSSJGG | 成品粮油零售实际规格 | （可空） |
|  | YLJCJGYSQX | 原粮进厂价格与上期相比 | 单位:%;  默认0  （可空） |
|  | PINZDJ | 品种等级 | （不可空） |
|  | JGJC | 价格监测 | 默认0  （可空） |
|  | GKWSJGYSQXB | 港口完税价格与上期相比% | 单位：%；  默认0  （可空） |
|  | GKXSJGYSQXB | 港口销售价格与上期相比% | 单位：%；  默认0  （可空） |
|  | GNQHJG | 国内期货价格（元/吨） | 单位：元/吨；  默认0  （可空） |
|  | GNQHJGYSQXB | 国内期货价格与上期相比% | 单位： %;  默认0  （可空） |
|  | GJQHJG | 国际期货价格（元/吨） | 单位：元/吨  默认0  （可空） |
|  | GJQHJGYSQXB | 国内期货价格与上期相比% | 单位：%；  默认0（可空） |
|  | ZDJ1 | 最低价 | 单位：元/吨  默认0  （可空） |
|  | ZGJ1 | 最高价 | 单位：元/吨  默认0  （可空） |
|  | PJJ | 平均价 | 单位：元/吨  默认0  （可空） |
|  | PJJYSQXB | 平均价与上期相比 | 单位：元/吨  默认0  （可空） |
|  | SFOU | 是否（用于公式返回值） | 1：删除  0：不删除（可空） |

**2）价格监测单位基本信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/jgjcdwjbxx**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-20**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGJCPZ | 价格监测品种 | (不可空) |
|  | XXYMC | 信息员姓名 | （可空） |
|  | XXYLXDH | 信息员联系电话 | （可空） |
|  | JGLX | 价格类型 | 50101:收购价格  50102:原粮进厂价格  50103:成品粮油出厂价格  50104:粮油副产品出厂价格  50105:深加工产品出厂价格  50106:成品粮油批发价格  50107:成品粮油零售价格  50108:进口完税价格  50109:港口销售价格 |
|  | PZDJ | 品种等级 | 1:1等  2:2等  3:3等  4:4等  5:5等 |
|  | DWMC | 单位名称 | （不可空） |
|  | DWDM | 单位代码 | （不可空） |

**3）省级价格监测单位基本信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/sjjgjcdwjbxx**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-21**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGJCPZ | 价格监测品种 | (不可空) |
|  | XXYMC | 信息员姓名 | （可空） |
|  | XXYLXDH | 信息员联系电话 | （可空） |
|  | JGLX | 价格类型 | 50101:收购价格  50102:原粮进厂价格  50103:成品粮油出厂价格  50104:粮油副产品出厂价格  50105:深加工产品出厂价格  50106:成品粮油批发价格  50107:成品粮油零售价格  50108:进口完税价格  50109:港口销售价格 |
|  | PZDJ | 品种等级 | 1:1等  2:2等  3:3等  4:4等  5:5等 |
|  | DWMC | 单位名称 | （不可空） |
|  | DWDM | 单位代码 | （不可空） |

**4）省级价格监测填报信息数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/sjjgjctbxx**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-22**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | （主键） |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGJCPZ | 价格监测品种 | (不可空) |
|  | SFFSYW | 是否发生业务 | （可空） |
|  | BQSGJG | 本期收购价格 | （不可空）元/吨 |
|  | YLJCJGYSQXB | 原粮进厂价格与上期相比 | 单位：% |
|  | BQYLJCJG | 本期原粮进厂价格 | 单位：元/吨 |
|  | SFXL | 是否新粮 | （可空） |
|  | BQCCJG | 本期出厂价格 | 单位：元/吨 |
|  | SGJGYSQXB | 收购价格与上期相比 | 单位：% |
|  | CPLYPFBQBZGGJG | 成品粮油批发本期标准规格价格 | 单位：元/公斤、元/5L |
|  | CPLYPFSJJG | 成品粮油批发实际价格 | 单位：元/公斤、元/5L |
|  | CCJGYSQXB | 出厂价格与上期相比 | 单位：% |
|  | CPLYPFJGYSQXB | 成品粮油批发价格与上期相比 | 单位：% |
|  | CPLYLSBQBZGG | 成品粮油零售本期标准规格 | 单位：元/公斤、元/5L |
|  | CPLYLSJGYSQXB | 成品粮油零售价格与上期相比 | 单位：% |
|  | CPLYLSSJJG | 成品粮油零售实际价格 | 单位：元/公斤、元/5L |
|  | JKWSJG | 进口完税价格 | 单位：元/吨 |
|  | GKXSJG | 港口销售价格 | 单位：元/吨 |
|  | BZ1 | 备注 | （可空） |
|  | CPLYPFSJGG | 成品粮油批发实际规格 | （可空） |
|  | CPLYLSSJGG | 成品粮油零售实际规格 | （可空） |
|  | YLJCJGYSQX | 原粮进厂价格与上期相比 | 单位：% |
|  | PINZDJ | 品种等级 | 源自PZDJDY表  1:1等  2:2等  3:3等  4:4等  5:5等 |
|  | JGJC | 价格监测 | （不可空） |
|  | GKWSJGYSQXB | 港口完税价格与上期相比 | 单位：% |
|  | GKXSJGYSQXB | 港口销售价格与上期相比 | 单位：% |
|  | GNQHJG | 国内期货价格 | 单位：元/吨 |
|  | GNQHJGYSQXB | 国内期货价格与上期相比 | 单位：% |
|  | GJQHJG | 国际期货价格 | 单位：元/吨 |
|  | GJQHJGYSQXB | 国内期货价格与上期相比 | 单位：% |
|  | ZDJ1 | 最低价 | 单位：元/吨 |
|  | ZGJ1 | 最高价 | 单位：元/吨 |
|  | PJJ | 平均价 | 单位：元/吨 |
|  | PJJYSQXB | 平均价与上期相比 | 单位：% |

**5）价格监测权重数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/jgjcqz**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-23**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGJCPZ | 价格监测品种 | (不可空) |
|  | JGLX | 价格类型 | 50102:原粮进厂价格  50103:成品粮油出厂价格  50104:粮油副产品出厂价格  50105:深加工产品出厂价格  50106:成品粮油批发价格  50107:成品粮油零售价格  50108:进口完税价格  50109:港口销售价格 |
|  | QZ | 权重 | （不可空） |

**6）汇总价格监测数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/ dataShare/hzjgjctb**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-24**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGJCPZ | 价格监测品种 | (不可空) |
|  | SFFSYW | 是否发生业务 | （可空） |
|  | BQSGJG | 本期收购价格(元/吨) | （不可空） |
|  | YLJCJGYSQXB | 原粮进厂价格与上期相比% | 单位：% |
|  | BQYLJCJG | 本期原粮进厂价格(元/吨) | 单位：元/吨 |
|  | SFXL | 是否新粮 | （可空） |
|  | BQCCJG | 本期出厂价格(元/吨) | 单位：元/吨 |
|  | SGJGYSQXB | 收购价格与上期相比% | 单位：% |
|  | CPLYPFBQBZGGJG | 成品粮油批发本期标准规格价格（元/公斤、元/5L） | 单位：元/公斤、元/5L |
|  | CPLYPFSJJG | 成品粮油批发实际价格 | 单位：元/公斤、元/5L |
|  | CCJGYSQXB | 出厂价格与上期相比% | 单位：% |
|  | CPLYPFJGYSQXB | 成品粮油批发价格与上期相比% | 单位：% |
|  | CPLYLSBQBZGG | 成品粮油零售本期标准规格（元/公斤、元/5L） | 单位：元/公斤、元/5L |
|  | CPLYLSJGYSQXB | 成品粮油零售价格与上期相比% | 单位：% |
|  | CPLYLSSJJG | 成品粮油零售实际价格 | 单位：元/公斤、元/5L |
|  | JKWSJG | 进口完税价格（元/吨） | 单位：元/吨 |
|  | GKXSJG | 港口销售价格（元/吨） | 单位：元/吨 |
|  | BZ1 | 备注 | （可空） |
|  | CPLYPFSJGG | 成品粮油批发实际规格 | （可空） |
|  | CPLYLSSJGG | 成品粮油零售实际规格 | （可空） |
|  | YLJCJGYSQX | 原粮进厂价格与上期相比 | 单位：% |
|  | PINZDJ | 品种等级 | 源自PZDJDY表  1:1等  2:2等  3:3等  4:4等  5:5等 |
|  | JGJC | 价格监测 | （不可空） |
|  | GKWSJGYSQXB | 港口完税价格与上期相比% | 单位：% |
|  | GKXSJGYSQXB | 港口销售价格与上期相比% | 单位：% |
|  | GNQHJG | 国内期货价格（元/吨） | 单位：元/吨 |
|  | GNQHJGYSQXB | 国内期货价格与上期相比% | 单位：% |
|  | GJQHJG | 国际期货价格（元/吨） | 单位：元/吨 |
|  | GJQHJGYSQXB | 国内期货价格与上期相比% | 单位：% |
|  | ZDJ1 | 最低价 | 单位：元/吨 |
|  | ZGJ1 | 最高价 | 单位：元/吨 |
|  | PJJ | 平均价 | 单位：元/吨 |
|  | PJJYSQXB | 平均价与上期相比 | 单位：% |
|  | SFOU | 是否（用于公式返回值） | （可空） |

### 粮食市场监测点数据接口

**1）省级粮食市场监测点数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/sjlsscjcd**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-25**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGLX | 价格类型 | 50102:原粮进厂价格  50103:成品粮油出厂价格  50104:粮油副产品出厂价格  50105:深加工产品出厂价格  50106:成品粮油批发价格  50107:成品粮油零售价格  50108:进口完税价格  50109:港口销售价格 |
|  | JCPZ | 监测品种 | (不可空) |

**2）国家粮食市场监测点数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/gjlsscjcd**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-26**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
|  | RECID | 主键 |  |
|  | UNITID | 组织机构 |  |
|  | DATATIME | 时期 | yyyy |
|  | FLOATORDER | 浮动行顺序号 | （不可空） |
|  | RECVER | 行版本 | （可空） |
|  | VERSION | 版本 | （可空） |
|  | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
|  | JGLX | 价格类型 | 50102:原粮进厂价格  50103:成品粮油出厂价格  50104:粮油副产品出厂价格  50105:深加工产品出厂价格  50106:成品粮油批发价格  50107:成品粮油零售价格  50108:进口完税价格  50109:港口销售价格 |
|  | JCPZ | 监测品种 | (不可空) |

### 基础设施建设数据接口

**1）粮食流通基础设施建设投资情况数据接口**

**接口地址：**

**http://【国家平台接入地址】/sjgxxt/shareService/API/dataShare/lsltjcssjstzqk**

**接口请求方式：POST**

**接口请求参数规范：见《接口规范：4.1省级平台请求参数规范》**

**接口反馈参数规范：见《接口规范：4.2国家平台反馈参数规范》**

**接口请求数据类型：JSON**

**接口字段内容：**

**表2-27**

| 序号 | 字段标识 | 中文名称 | 备注 |
| --- | --- | --- | --- |
| 1 | RECID | 主键 |  |
| 2 | UNITID | 组织机构 |  |
| 3 | DATATIME | 时期 | yyyy |
| 4 | VERSION | 版本 | （可空） |
| 5 | ZBTYPE | 预算类型 | （可空） |
| 6 | SL1 | 数量 | （不可空） |
| 7 | LSLTJCSSJSTZQK | 粮食流通基础设施建设投资情况 | （不可空） |

# 国家和省平台数据规范（涉密部分略）

# 参考引用的标准规范（部分）

## LST 1703-2017 粮食信息分类与编码 粮食及加工产品分类与代码

1. **主要粮食及加工产品分类与代码表**

**表4-1**

| **代码** | **名称** |
| --- | --- |
| 1000000 | 农业产品 |
| 1100000 | 谷物 |
| 1110000 | 小麦及混合小麦 |
| 1120000 | 玉米 |
| 1130000 | 稻谷 |
| 1140000 | 粟（谷子） |
| 1150000 | 高粱 |
| 1160000 | 糙米 |
| 1170000 | 大麦和米大麦 |
| 1180000 | 不再细分的谷物和杂豆类等 |
| 1190000 | 其他谷物 |
| 1400000 | 油籽类和含油果实 |
| 1410000 | 草本油料 |
| 1420000 | 木本油料 |
| 1430000 | 有机油料 |
| 2000000 | 加工食品 |
| 2100000 | 植物油脂 |
| 2110000 | 压榨成品油 |
| 2120000 | 浸出成品油 |
| 2170000 | 化学改性油脂 |
| 2180000 | 专用油脂制品 |
| 2200000 | 植物蛋白 |
| 2300000 | 粮食碾磨加工品 |
| 2310000 | 小麦粉 |
| 2320000 | 混合小麦粉 |
| 2340000 | 不另分类的去壳谷物、谷物粗粉和粗粒 |
| 2350000 | 其他谷物类粮食制品 |
| 2360000 | 半碾的和全碾的大米 |
| 2400000 | 粮食非碾磨加工品（淀粉产品） |
| 2410000 | 淀粉产品 |
| 3000000 | 粮食加工副产品 |
| 3100000 | 谷物加工副产品 |
| 3110000 | 大宗谷物加工副产品 |
| 3120000 | 小宗谷物加工副产品 |
| 3190000 | 其他粮食加工副产品 |
| 3200000 | 油料加工副产品 |
| 3210000 | 油料压榨副产品 |
| 3220000 | 油料浸出副产品 |
| 3230000 | 油料皮壳副产品 |
| 3240000 | 油脂精炼副产品 |
| 3290000 | 其他油料加工副产品 |
| 3900000 | 其他副产品 |
| 4000000 | 加工饲料 |
| 4100000 | 粉状饲料 |
| 4110000 | 浓缩饲料（料精） |
| 4120000 | 添加剂预混料 |
| 4130000 | 复合预混料 |
| 4190000 | 其他粉状配合饲料 |
| 4200000 | 非粉状饲料 |
| 4210000 | 颗粒饲料 |
| 4220000 | 软颗粒饲料 |
| 4230000 | 膨化颗粒饲料 |
| 4240000 | 其他非粉状配合饲料 |

## LST 1713-2015 库存粮食识别代码

**1）粮食性质代码表**

**表4-2**

| **代码** | **名称** |
| --- | --- |
| 100 | 储备粮 |
| 110 | 中央储备粮 |
| 120 | 地方储备粮 |
| 121 | 省（自治区、直辖市）级地方储备粮 |
| 122 | 市（地区、自治州、盟）级地方储备粮 |
| 123 | 县（自治县、县级市、旗、自治旗、市辖区、林区、特区）级地方储备粮 |
| 129 | 其他储备粮 |
| 200 | 商品粮 |
| 270 | 中储粮系统商品粮 |
| 280 | 进口商品粮 |
| 290 | 其他商品粮 |
| 300 | 政策性粮食 |
| 310 | 最低收购价粮 |
| 320 | 国家临时存储粮 |
| 330 | 国家临储进口粮 |
| 340 | 地方临时存储粮 |

2）**等级代码表**

**表4-3**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **代码** | **名称** | **说明** |
| 01 | 一 | １．原粮：一、二、三、四、五分别代表“一等”、“二等”、“三等”、“四等”、“五等”； ２．成品粮：一、二、三、四、五分别代表“一级”、“二级”、“三级”、“四级”、“五级”；特等成品粮统一归为“一级”。 |
| 02 | 二 |
| 03 | 三 |
| 04 | 四 |
| 05 | 五 |
| 06 | 等外 |